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ÉPLUCHER L'OIGNON DE LA RÉALITÉ 

13 janvier 2018 Colorado, USA 
Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Je veux continuer un sujet que nous avons débuté ce matin. Parfois la vie ressemble à un mystère, et ce que j'ai dit plus 

tôt, est qu'elle va continuer d'en être un, à moins que les Humains reconnaissent qu'il y a autour de vous des énergies 

dont on ne vous a jamais parlé auparavant, qui expliqueront beaucoup de ce mystère. Il y a une plus grande source qui 

est précisément devant vous.  

Ce matin, nous vous avons dit que cette grande source se révèle littéralement sous votre nez (indiquant que si vous 

vouliez ouvrir vos yeux, vous la verriez). Bien entendu, ceci est une métaphore. 

Il y a une énergie nouvelle sur la planète, et la nouveauté de tout ceci vient de ce que vous avez accompli, en tant 

qu'Humanité, pour vous élever vous-même hors des prédictions du passé. Beaucoup ont grandi avec des prédictions qui 

vous parlaient de la fin d'un cycle pour vos vies. Votre civilisation entière ne durerait pas longtemps après l'an 2000.  

Vos manières guerrières créeraient la bataille finale, et la destruction de l'Humanité arriverait avec une guerre nucléaire 

globale. Mais ce n'est pas arrivé. Ce qui s'est passé à la place était totalement imprévu. C'est le début d'une élévation 

dans un nouveau paradigme de pensée – un changement pour lequel nombre d'entre vous ne sont pas prêts.  

À cause de ceci, il serait maintenant temps de voir ce qu'il y a vraiment autour de vous, afin d'avoir une meilleure 

compréhension. Ce matin, j'ai appelé ça "éplucher l'oignon de la réalité". Une partie de ce que vous épluchez et 
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examinez est ce qu'on vous a dit, depuis votre naissance, à propos de beaucoup de choses. Une couche majeure que 

vous épluchez est ce qu'on vous a enseigné sur Dieu.  

Une autre couche est ce que vous avez appris concernant votre relation aux parties de la vie qui vous entourent – les 

autres Êtres Humains, la société dans laquelle vous vous trouvez et le paradigme même de votre conception de la vie. 

Si vous épluchez l'oignon de votre réalité d'existence, et qu'à la place de la chance aléatoire, vous voyiez de la 

synchronicité ? Si vous voyiez une vérité inconnue, qui ne vous a jamais été enseignée, une vérité à laquelle vous avez 

peut-être participé, dont vous avez aidé à la conception ? Si cela montrait une partie de la raison de votre présence ici ? 

Cela changerait-il votre attitude de vie elle-même ? Au lieu d'être ballottés par des circonstances aléatoires, vous êtes 

effectivement en mesure de contrôler ce que vous avez aidé à concevoir ! Wow ! Tout ceci provient de l'épluchage des 

vieilles informations. 

Nous avons dit cela auparavant. Vous êtes assis dans une énergie qui change votre société devant vos yeux. En ce 

moment même, vous le voyez dans vos informations de tous les jours. Soudainement, l'intégrité de certaines situations 

est perçue différemment. 

C'est presque comme si un voile avait été retiré, et que des situations qui manquent d'intégrité depuis des siècles, 

commencent à être révélées. L'avez-vous remarqué ? 

Notre enseignement a été ceci ; les choses qui ont existé dans une vieille énergie plus sombre - depuis des éons - ne 

peuvent plus continuer d'exister dans la lumière. Alors, comment définiriez-vous ce paradigme ? Quel est son nom ? Le 

terme souvent utilisé est "l'évolution vers l'illumination".  

La métaphore est que, la lumière est allumée dans un endroit sombre, et cela ne concerne pas que le domaine spirituel. 

C'est pour beaucoup d'attributs de votre culture. Cela crée des énergies et des réactions que vous n'attendiez pas. 

Nous vous avons dit que cette nouvelle énergie va tout affecter. Éventuellement, vous verrez ce dont je parle se produire 

partout à un certain niveau. Vous allez le voir dans les entreprises, vous le verrez dans les banques, dans les 

programmes gouvernementaux, dans la politique.  

Vous verrez la population réagir de façon complètement différente à la nouvelle intégrité et aux énergies de la 

compassion. « Kryeon, combien de temps faudra-t-il encore ? » À nouveau, la réponse est "oui". Je vous parle d'un 

potentiel futur, et il est entièrement sous votre contrôle.  

La vitesse à laquelle l'Humanité va commencer à lâcher l'ancien paradigme vous appartient. Ce sera long, car vous direz 

; « C'est comme ça que ça fonctionne ! On ne peut pas modifier la façon dont les choses fonctionnent, quoi que vous en 

disiez. » 

La réponse à cette objection est la suivante ; il y a un nouveau paradigme qui se manifeste, qui va vraiment modifier le 

fonctionnement des choses. Donc votre épreuve est de croire cette vérité et de commencer à l'observer. Voir ces 

changements renforcera la vérité de ce que nous vous disons.  

Pour beaucoup, cela signifie de ne pas être aussi confortablement installé qu'avant, car il s'agit d'un nouveau paradigme, 

et pas ce dont l'Humanité à l'habitude ou ce à quoi elle s'attend. 

Ce paradigme sort de l'ancienne voie vers une nouvelle, et ceci pourrait nécessiter un scénario répétitif du genre deux 

pas en avant et un pas en arrière. Il y aura des choses qui vous feront pleurer, et d'autres qui vous sembleront être un 

retour vers des chemins plus sombres.  

C'est parce que ce changement n'arrive pas dans un monde Pollyanna. Cela représente une vraie bataille d'énergies, 

mais maintenant la lumière est plus forte que jamais. 

 

Le jeu d'échecs métaphorique 

Depuis des siècles, vous avez joué au jeu appelé échecs. Donc, ceci sera la métaphore de la partie d'échecs entre la 

lumière et l'obscurité. J'aime cette métaphore car vous avez déjà des pièces blanches et des noires, sur un véritable 

échiquier. Vous avez donc une comparaison 3D pour vous aider.  

Dans cette métaphore, disons qu'il y a littéralement des joueurs d'énergie sombre et des joueurs d'énergie lumineuse. 

Chaque âme dans cette pièce et écoutant ceci [ou lisant ce texte - ndt] s'est trouvée dans un puzzle ombre/lumière – une 

bataille de dualité, depuis très longtemps.  

Pensez à ceci comme étant le jeu d'échecs de votre histoire. Vous représentez les pièces blanches du jeu, et à travers le 

temps, vous avez toujours été du côté de la lumière. Dans ce jeu aux règles très définies, vous avez toujours essayé de 

travailler avec intégrité, honnêteté, compassion, et avec la lumière.  

Cependant, cela ne s'est pas bien passé du tout. Vous avez toujours perdu. Vous vous déplaciez ici et là, mais sur ce jeu 

d'échecs, le côté sombre a toujours eu l'avantage. En fait, les règles semblent vraiment à l'avantage de l'obscurité. La 

conscience sombre capture un joueur et avance, et finalement termine le jeu. Vous n'avez remporté que très peu de 

parties. 
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Métaphoriquement, vous avez vu la fin du jeu quatre fois, dans votre Histoire Humaine. C'est la métaphore de quatre 

civilisations Humaines finissant mal, et devant tout recommencer. Ces fins de parties ont toujours été contre-intuitives 

par rapport à vos attentes.  

La lumière aurait dû l'emporter, selon votre esprit. Quand l'ombre gagnait, c'était ¨le vainqueur emporte tout¨, et cela 

signifiait la destruction, la mort, la guerre et une conscience de bas-niveau. 

La raison pour laquelle la suprématie de l'obscurité était à l'encontre de votre intuition était à cause de ce que nous 

avons dit avant ; la conscience basse ne peut pas voir ce qui est en face d'elle. Ils ne peuvent pas calculer ce qui est 

devant eux parce qu'il n'y a pas de lumière pour cela. Nous vous l'avons dit : « Les fous ne savent pas qu'ils sont fous. » 

Ils n'en ont aucune idée.  

Ils pensent qu'ils ont tout compris du monde, mais ils ne perçoivent que ce que la conscience sombre leur laisse voir. Ils 

ne peuvent pas non plus distinguer que leur victoire signifie la disparition de l'Humanité. 

De l'autre côté de l'échiquier, les joueurs blancs ont toujours su que la lumière se cachait et qu'elle se montrerait avec la 

victoire. Ils ont toujours su que la guerre était dysfonctionnelle et ne serait jamais une solution. Jamais une guerre n'a 

accompli ce qui était recherché, jamais.  

Cela a toujours été une réponse inappropriée qui menait à d'autres luttes. La preuve ? Si la guerre était une solution, il 

n'y en aurait eu qu'une seule. Au lieu de cela, chaque guerre a généré d'autres guerres.  

Alors pourquoi la lumière n'a-t-elle pas gagné ? Après tout elle peut voir, et l'obscurité ne le peut. Les joueurs blancs ont 

toujours poussé leurs pièces sur l'échiquier avec amour et compassion, intégrité et honnêteté. Il y avait des shamans et 

des sages pour aider.  

Ceux qui savent mieux étaient là. Ceux qui disent : « Laissons agir l'amour et la compassion. » Pourtant la lumière ne l'a 

jamais remporté. Depuis des siècles, la lumière n'a jamais gagné. Et puis quelque chose s'est produit. 

Dans cet ancien jeu d'échecs métaphorique, les règles de déplacement ont été biaisées en faveur des joueurs de 

l'obscurité. La Nature Humaine a favorisé les joueurs de l'ombre, et la peur a toujours été l'outil efficace pour y arriver.  

Donc même si les joueurs noirs n'avaient qu'une vision limitée, ils avaient l'avantage parce qu'ils pouvaient avancer en 

utilisant les règles perverties qui ont trompé ou forcé les joueurs blancs sur l'échiquier. Les règles du jeu ont favorisé 

l'obscurité, et ces règles ont été protégées à tout prix. 

Le jeu d'échecs que vous jouez avec les autres, dans la vie réelle, a exactement les mêmes règles pour les blancs et les 

noirs. Mais dans cette métaphore, les règles évoluent avec le niveau de conscience de l'humanité. Avec une conscience 

basse, les règles sont toujours biaisées.  

Les pièces noires peuvent se déplacer où les blanches ne le peuvent pas. Les pièces blanches ne l'ont jamais su et 

espéré que les règles soient égales. Mais elles ne l'étaient pas, et l'obscurité prévalait. 

 

Le grand changement 

À la fin du cinquième et dernier jeu, l'ombre l'emportait encore. Des armes de destruction massive avaient encore été 

inventées et déployées, et il semblait qu'une mauvaise fin allait à nouveau se produire. C'était la prophétie de votre 

culture, il y a cinquante ans. 

Les règles injustes et biaisées de l'obscurité prévalaient encore une fois, mais seulement il n'y aurait pas de redémarrage 

possible pour l'Humanité cette fois-ci. Quand ce serait terminé, la Terre elle-même serait impropre à la vie.  

Les calendriers anciens décomptaient l'horloge de 5200 ans des civilisations une fois encore, jusqu'à la fin. Toutes les 

pièces noires avançaient sur l'échiquier, repoussant les blanches, comme avant. Mais alors quelque chose d'ésotérique, 

bien qu'énergétiquement évident, se produisit. 

Juste avant l'époque où Kryeon est arrivé sur cette planète, l'Union Soviétique a chuté et a cessé d'exister. Un des 

acteurs majeurs de la fin des temps prévue, est parti. Ceci n'a jamais été prédit dans vos livres sacrés. Le saviez-vous ? 

Où est cette prédiction dans les écritures ? Trouvez-la. Ce n'est pas là. 

Cela fut si profondément différent de ce qui était attendu, que des intellectuels ésotériques ont posé la question : « 

Pourrait-il exister des réalités multiples, et l'Humanité se déplaçant entre elles ? Y a-t-il quelque part un monde 

réellement détruit où nous serions encore présents ?  

Est-ce que l'Humanité a, d'une certaine façon, dépassé ce potentiel dans un autre univers ou dimension, peut-être, et va-

t-elle dans une autre direction ? » 

Nous avons déjà discuté de ce potentiel dans une autre canalisation. La réponse a été que, la réalité est dans la 

perception de la question, qui est basée sur une idée linéaire de la façon dont les choses peuvent arriver. Alors est-ce 

qu'une autre réalité est une autre dimension ? Il y a des multivers. Nous avons canalisé cela. Il y a des réalités 

multidimensionnelles. Nous l'avons canalisé aussi. 
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Vous êtes actuellement dans une nouvelle réalité que vous avez créée à la fin des années 80, et vous êtes sortis de la 

conscience des anciennes prédictions. Vous vous trouvez maintenant (prêts ?), dans une nouvelle réalité qui n'a aucune 

prédiction ! Stop.  

Qu'est-ce que ça vous dit ? Peut-être, en effet, vous êtes-vous déplacés dans une dimension où la Terre n'est plus ce 

qu'elle était ? Regardez, il n'y a plus aucun texte parlant de là où vous vous trouvez aujourd'hui. 

L'avez-vous remarqué ? Comment ressentez-vous ceci ? Donc, des réalités différentes impliquent un changement 

dimensionnel. Cependant, cela n'indique pas que vous continuiez à exister dans une ancienne, simplement parce que 

vous avez bougé spectaculairement. En lieu et place, vous avez simplement changé de réalité – chose que vous n'aviez 

encore jamais faite avant. Pour certains d'entre vous, cela ne convient pas. 

Vous voulez une carte, n'est-ce pas ? Vous désirez un genre de carte qui vous dise : «Vous êtes ici, voici l'endroit où 

vous vous dirigez, et voici ce que vous faites maintenant.» Toutefois, dans cette nouvelle réalité, vous n'en avez pas ni ne 

pouvez l'avoir.  

Se déplacer même légèrement dans un état multidimensionnel crée des perceptions étranges de ce qui s'est réellement 

passé. Certains sont effrayés par ces modifications. Mais il y a plus. 

Qu'en est-il de l'échiquier ? Avec le changement de 2012, quelque chose d'autre s'est produit. Voyez-vous, avec cette 

énorme modification énergétique, est venu un changement dans les règles du jeu d'échecs.  

Au lieu des pièces noires bénéficiant d'un avantage, à présent les blanches l'ont, et à la place d'une simple lutte 

lumière/obscurité, il y a une conscience appliquée aux pièces blanches, qui n'existait pas auparavant.  

Donc qui contrôle le jeu d'échecs, maintenant ? C'est vous ! 

 

Les nouvelles règles 

Dans le processus de passage à travers le changement, avec plus de lumière arrivant, et avec une conscience 

compassionnelle avancée, les règles du jeu ont changé. À présent, soudainement, chaque pièce blanche sur l'échiquier 

peut se dupliquer elle-même !  

Au lieu d'être des perdants poussés hors de l'échiquier par l'obscurité, ceux qui bénéficient d'une conscience plus 

élevée vont créer plus de joueurs, et éventuellement submerger l'autre côté. Les pièces noires pourraient faire pareil, 

mais parce qu'elles ne peuvent pas voir dans l'obscurité, elles n'en ont pas l'idée.  

De nouvelles règles sont là, et elles favorisent ceux qui possèdent la capacité de créer une nouvelle version d'eux-

mêmes. Laissez-moi vous dire quelque chose. Ceux qui créent de nouveaux joueurs et paradigmes en ce moment, sont 

dans vos nouvelles ! Pouvez-vous le voir ?  

Pouvez-vous discerner ce qui arrive quand l'intégrité commence à se montrer, quand les idées et actes obscurs 

n'arrivent plus à ramper dans la noirceur sans être vus ? Au lieu de cela, la nouvelle lumière brille sur eux et tout le 

monde peut le voir ! Chers Êtres Humains, vous devez savoir que ceci est différent ! Nous vous avons dit de l'observer, et 

le voici. 

Ce sont les joueurs d'échecs de la lumière, créant plus de versions d'eux-mêmes, et qui submergent l'obscurité sur 

l'échiquier. C'est vous aujourd'hui, après 2012. Un de ces jours, vous pourriez même remplacer le calendrier terrestre, 

comme vous l'avez fait 600 ans après la ¨dispense de l'amour¨, quand vous avez réinitialisé le calendrier à cause d'un 

mouvement d'énergie. [Passant à la désignation AC-AD (Avant J.C.-Anno Domini)] 

La fin de la guerre n'est pas la fin du puzzle. C'est le commencement. Un temps viendra où l'idée de tuer un autre Être 

Humain comme solution à n'importe quoi, sera vue comme la chose la plus barbare et la plus dysfonctionnelle qu'un Être 

Humain pourrait faire.  

Il y a le potentiel d'une Terre future où on lira seulement à propos de ces choses, et on les verra seulement dans les 

anciens bulletins d'informations.  

Chers Êtres Humains, quand vous vous éveillerez et éplucherez l'oignon des vieilles règles de l'ancienne réalité, vous 

verrez l'incroyable puissance qu'il y a en vous. Ce pouvoir vient littéralement des étoiles.  

La puissance ? « Quand vous réaliserez ce que peut faire votre conscience, vous comprendrez que la maladie ne peut 

pas vivre dans un corps illuminé. Vous direz peut-être ; « Quoi ? Cela signifie que la conscience peut modifier la chimie 

du corps ? »  

Oui, et cela a été notre enseignement depuis 30 ans. De nombreux indigènes de la planète l'ont fait, et vous le ferez 

aussi. Alors, conséquemment, que fera un ¨guérisseur¨ ? Un guérisseur sera un coach de conscience ! Au lieu d'aider à 

éliminer une maladie, l'enseignement portera sur la façon de créer une chimie du corps qui ne lui permettra plus d'entrer 

! 
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Ce n'est pas pour demain, chers Êtres Humains. Vous avez à peine franchi le seuil, depuis l'année 2012. Donc, cela reste 

difficile, et personne n'aime le changement. Travailleurs de lumière, quand je dis que vous expérimentez un nouveau 

paradigme, c'est très réel pour beaucoup.  

C'est tellement différent pour nombre d'entre vous, que certains ont même dit ; « Je ne peux pas faire ça, c'est un 

chemin trop difficile, même si c'est ce que nous avons demandé et recherché depuis bien des vies. » Êtes-vous surpris 

que tout cela soit si difficile ? 

Je veux vous dire quelque chose, alors que nous nous apprêtons à partir. La principale raison pour laquelle vous trouvez 

ce changement compliqué est que, c'est une modification profonde de tout ce que vous connaissez. À chaque fois que 

vous changez un paradigme, un système, la façon dont les choses fonctionnent ou les choses telles qu'elles sont, c'est 

difficile.  

Il y aura cette partie de vous qui demande ; « Pourquoi ? Pourquoi devons-nous changer ? » La réponse est différente 

de tout ce que vous avez entendu jusqu'à présent. C'est dans l'optique de vous diriger là où vous avez toujours voulu 

aller depuis bien des vies. 

Un endroit où vous contrôlez vos vies, vos propres cultures et civilisations. Il y aura un temps où vous vous aimerez 

mutuellement par-delà les océans, et vous aurez quelque chose qui sera une ¨Humanité unifiée¨. Un temps où vous 

¨connaîtrez¨ vos voisins. 

C'est le potentiel que nous voyons, pas une destruction de la planète, pas une fin, mais un renouveau. Cette façon d'être, 

que les Pléiadiens vous ont montrée quand ils sont arrivés, était quelque chose que vous pourriez créer à travers le 

temps avec le libre arbitre. 

Bienvenue dans cette nouvelle fête, très chers. Vous êtes sur la voie de la compréhension de ce qui s'en vient. Il y a plus 

encore à venir. Il y a des choses que vous n'espériez pas, qui arrivent, et elles ne sont pas nécessairement positives ou 

négatives. Elles sont seulement différentes de ce que vous attendiez. Comment réagirez-vous en voyant arriver ce que 

vous attendiez avec espoir depuis tellement longtemps ?  

Allez-vous trembler et dire ; « Je ne peux pas le faire ! J'ai peur ! » Ou direz-vous, à la place ; « Toute cette incertitude et 

cette croissance sont exactement ce que j'attendais. » ? Jouons à un jeu d'échecs dans cette nouvelle lumière. C'est le 

libre arbitre dont nous parlions. 

Et c'est ainsi. 

 

Qui vous êtes 
14 janvier 2018, Colorado, USA 

Salutations, chers amis, je suis Kryeon du Service Magnétique. A nouveau mon partenaire se met de côté et ce qui suit 

est une nouvelle information. Le message va être combiné avec des informations que je vous ai transmises pendant plus 

de deux décennies, mais la prochaine phase de connaissance arrive maintenant à son dénouement. 

L'année 2018, en numérologie tibétaine, est un maître nombre. Il s’élève à onze, et la signification de ce nombre est 

l'illumination. Donc, c'est comme une invitation à permettre à cette année d'être celle où la lumière éclairera tant 

d'esprits sur ce qui se passe vraiment pour la planète.  

Aujourd'hui, je vous donnerai des informations très ésotériques, mais profondes, qui parlent de vous et de qui vous êtes. 

Cela parle d'un nouveau paradigme de l'Être Humain. 

L'étude de ce week-end a été à la fois scientifique et ésotérique. Le public qui y a participé, a reçu quelque chose que la 

plupart n’a pas reçu - une combinaison d'énergies. C'est une combinaison de science et de ce que vous désignez de 

spiritualité, qui entremêle alors toute cette connaissance, au point où certains doivent se demander : « Quelle est 

vraiment la différence entre les deux ? »  

Alors je le répète : si vous croyez que Dieu ou une source créative a créé la planète, cette source créative doit 

logiquement être le maître physicien. Tout ce que vous observez et étudiez, est la création d'une source intelligente 

extérieure et, par conséquent, votre science est l'étude de ce que cette source créative a accompli. 

Vous devez commencer à comprendre qu'il y a davantage que celui d’un chevauchement entre la science et la 

spiritualité. C'est en fait la même étude. C'est un signe des temps que dans votre réalité, même les Humains les plus 

scientifiques disent souvent : « Nous discernons dans l’Univers une sorte d'intelligence qui nous a tous affectée.  

Nous ne comprenons pas comment cela fonctionne et nous ne savons pas pourquoi, mais elle doit être là à cause de la 

logique de ce que nous observons réellement. »  

Cette déclaration fait référence à l'ancienne idée que hasard et chance créent toutes choses, cependant c’est 

maintenant considéré comme impossible. Donc il est impératif de soulever la question : « Qui êtes-vous vraiment ? » 
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Finalement, même les esprits les plus obtus parmi ceux qui étudient la science devront arriver à la conclusion que les 

choses ne sont pas ce qu'ils pensaient être ou telles qu’elles étaient enseignées. L'étude même de l'évolution humaine 

sera remise en question.  

Les idées dominantes sur la façon dont vous êtes arrivés ici, et combien de temps cela a pris, sont erronées. L’année 

2012 est passée et désormais seront données des indications très claires sur une histoire totalement différente.  

Même avec cela, vos manuels scolaires continuent à vous transmettre un mythe sur la lignée du développement Humain 

!  

Cela va devoir changer, et je vais vous dire pourquoi, mes chers, parce que si vous ne le faites pas, aura lieu une 

rébellion parmi les jeunes qui regardent autour d’eux et se rendent compte d’une vérité différente. Cela finira par forcer à 

réécrire une histoire qui a été actuellement biaisée par de vieux concepts et des idées périmées. Mais ce n'est pas ce 

dont je veux parler. 

 

L'histoire révisée de la Création 

Je veux parler du reste de l'histoire. Ce qui suit est complètement et totalement ésotérique, avec seulement par ci par là 

d’occasionnelles parenthèses de la science. Mais c'est logique. Je souhaite raconter une histoire que j'ai déjà racontée, 

mais qui sera maintenant améliorée.  

C'est une histoire de la création. C'est l'une des plus grandes histoires d'amour que vous pourriez avoir sur la planète, et 

elle parle de ceux vivant dans une autre partie de la galaxie, qui ont une évolution spirituelle des millions d'années plus 

élevée que la vôtre - des millions !  

À quoi pensez-vous que cela pourrait ressembler ? Si la conscience évolue au sein de l’humanité et vu qu’il a été prouvé 

que la conscience affecte le monde physique, est-ce trop demandé d’imaginer que votre conscience pourrait 

définitivement contrôler la matière ? 

Ceux qui vous ont "ensemencés", ont la capacité de contrôler avec leur conscience de nombreux aspects de leur vie 

matérielle. Il n’est pas question de technologie, mais c’est le fruit d’une conscience aimante, évoluée spirituellement. Ces 

êtres sont venus sur cette planète il y a quelque 200 000 ans et vous ont transformés. Nous les appelons les "semeurs" 

et vous les appelez les Pléiadiens.  

Pour beaucoup, ils sont même décrits comme des anges, car lorsqu’on les voit, ils vous semblent être "hors de ce 

monde". Est-ce que cela vous semble ridicule ? Permettez-moi de vous demander : avez-vous déjà eu des maîtres sur 

cette planète qui semblaient contrôler la matière et la réalité ?  

La réponse est affirmative : "la plupart d'entre eux". Penses-y. Et si la maîtrise de votre moi spirituel vous donnait la 

capacité de modifier des systèmes, ce que vous n'avez pas encore découvert ? Vous l'avez vu et c’est rapporté dans vos 

anciennes écritures ! 

Ce que ces semeurs ont accompli, c’est de modifier votre conscience grâce à une amélioration biologique. Ils ont 

littéralement changé les structures magnétiques qui existent au sein même de l'ADN de l'être humain moderne. D'un 

point de vue spirituel, vous avez reçu la capacité de discerner la présence de Dieu en vous et de ressentir ou de 

discerner le potentiel d'un créateur bienveillant.  

Vous avez reçu la capacité et le libre arbitre de connaître la différence entre l’obscurité et la lumière, entre le bien et le 

mal, et de ressentir l'amour de Dieu. C'était exprès, en accord avec la source créative et n'était pas le résultat d’un 

accident ou d’une expérience. Vous êtes ici intentionnellement, mes chers. C'est un test d'énergie pour votre civilisation. 

Mais cela ne s'arrête pas là, parce qu'il y a un cadre de temps prévu. C'est un calendrier dont nous n'avons pas discuté 

pleinement auparavant, mais il concerne toujours la perception des étoiles que vous observez. Les étoiles se déplacent 

lentement en vertu d’un modèle très cohérent, qui correspond au cycle lent de votre planète pendant qu'elle se meut 

autour de votre Soleil. Le cycle de votre planète, tel que vous l'avez mesuré, est de 26 000 ans du début à la fin.  

Le cadre de temps de ce test du libre choix de conscience entre la lumière et l’obscurité pour l’humanité est de deux 

cycles de 26 000 ans. Écoutez. Beaucoup ont pensé que c'était seulement un seul cycle. Cependant, c'était de deux dont 

il était question. 

 

Les Humains ont été là très longtemps 

Pour ceux qui ont déjà perdu le fil de cette discussion, nous passons en revue les découvertes et les idées des Anciens, 

qui disent que beaucoup d'histoire a précédé votre histoire connue. Vous avez vos propres idées sur le temps que vous 

avez passé ici, et cela ne dépasse guère plus de 9 000 ans.  

Cependant, il y a maintenant des preuves qu'il y a eu des civilisations avant la vôtre qui connaissaient même l'astronomie 

! Nous vous avons même donné une canalisation en Turquie sur ce sujet même. Les idées dominantes de cette théorie 

sont que vous avez eu cinq civilisations sur la Terre - le tout inclus dans un cycle de 26 000 ans.  
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Beaucoup croient que le passage du 2012 a correspondu au début du sixième cycle [le 21 déc. 2012, était le centre de 

ce cycle]. En outre, le calendrier Maya à long terme correspond presque exactement au cinquième du cycle de 26 000 

ans - indiquant que c'était le calendrier de VOTRE civilisation. 

Cependant, nous vous disons maintenant que le véritable cadre de temps de l’ensemble de ce test énergétique (lumière 

et obscurité) pour l’ensemble de l’Humanité était de deux cycles - 52 000 ans, et non pas un cycle de 26 000 ans.  

Cela signifie que les Humains comme vous, pensant comme vous et ayant évolué exactement comme vous, sont là 

depuis 52 000 ans. Alors, pensez-vous vraiment que les Humains aient eu une histoire sur votre planète depuis plus de 

50 000 ans ? Qu'avez-vous appris à l'école ? Soyez prêts à écouter une révélation. 

Quelle coïncidence ! [Kryeon faisant une plaisanterie] La plus ancienne civilisation confirmée que vous ayez mesurée 

grâce à l'ADN et à des preuves archéologiques, a en effet environ 52 000 ans ! Elle est en Australie. Voici donc la preuve 

que des Humains comme vous se trouvent réellement ici depuis si longtemps. Pourquoi 52 000 ans ? 

Parce que l’humanité a connu environ 10 civilisations, pas cinq. Nous disons approximativement parce qu'elles se sont 

chevauchées, mais elles étaient malgré tout distinctes. Donc, si cela est vrai, que pensez-vous maintenant de 

l'enseignement que vous avez reçu à l'école sur la durée du développement de la civilisation ? Voulez-vous suivre les 

livres ou la nouvelle preuve ? 

Ces cinq premiers cycles ne dénombraient pas la quantité d'Humains que vous attribueriez aujourd’hui à une 

"civilisation", mais, mes chers, ces groupes en plus de cela s’autodétruisaient ou se trouvaient dans des endroits 

connaissant la destruction.  

En petit nombre, dans des tribus, c'était très possible. Vous pouvez toujours faire la guerre jusqu'à ce qu'il n'en reste plus 

que quelques guerriers, peu importe votre nombre. Vous pouvez toujours avoir à maintes reprises d’obscurs individus. 

Jetez un coup d’œil à votre propre histoire connue. C'est exactement ce que vous avez également fait. 

Les cycles météorologiques ont également contribué à cela, car lorsque vous commencez à comprendre qu'il y a des 

cycles présentement impliqués dans votre changement climatique actuel, vous verrez également qu'ils se rapportent aux 

cycles. N'est-il pas intéressant que vous en ayez un en ce moment et que ce soit le début d'un nouveau cycle ? 

De quoi vos annales akashiques sont-elles vraiment constituées ? Oh vieilles âmes, combien d’années cela vous a-t-il 

pris pour constituer ce puzzle ? Eh bien, je viens de vous le dire ! Pour certaines d'entre vous cela remonte à 52 000 ans.  

Lorsque vous prenez le soin de regarder la chronologie de la Lémurie que nous vous avons donnée, cela commence 

aussi à avoir du sens. [L'histoire de la Lémurie a été présentée pendant la conférence.] La Lémurie remonte à 50 000 

ans. Nous vous avons transmis cette information, il y a plus d'une décennie. 

Les archéologues ne découvriront pas grand-chose des cinq dernières civilisations [26 000 ans]. En fait, il est même 

difficile de trouver des vestiges qui datent de plus de 14 000 ans [avant le groupe de la vallée de l'Indus]. La nature fait 

un excellent travail de recouvrir presque tout ce que les Humains ont fait. Dans le cadre de ces premières plus petites 

civilisations, il n’y avait que peu de structures et elles n'étaient pas développées. 

Certaines de ces civilisations n'avaient aucune structure même, et tout comme l'histoire des indigènes d'Australie, elles 

se déplaçaient avec les saisons et selon la nourriture à trouver. Elles ne demeuraient jamais longtemps au même endroit 

et l'agriculture n'avait pas encore évolué.  

Cependant, même avec le peu qu’ils comptaient, il y en avait assez pour être en désaccord avec ceux qui partageaient 

leurs mêmes ressources. Cela vous semble familier ?  

Il y en avait assez pour avoir peur les uns des autres, puisqu'ils rencontraient en chemin d'autres gens qu'ils ne 

connaissaient pas. Ils ne pouvaient pas "voir" si les autres se portaient bien, puisqu'ils ne partageaient pas beaucoup de 

temps dans leurs propres groupes.  

Ils étaient assez nombreux pour se faire la guerre. Il y en avait assez pour s'entre-blesser et permettre que les infections, 

la maladie et la peste effacent les rares individus qui restaient. 

 

La dimension du changement d'ADN 

Maintenant, la révélation suivante est quelque chose dont nous avons déjà parlé, mais le Maître "des Spirales" (eng. 

Twist) a besoin de l'entendre à nouveau. Il est ici dans le public et son nom lémurien est Yaw'ee. [Ceci fait référence au 

Dr Todd Ovokaitys, chercheur sur l'ADN, qui était dans l’audience.] 

Oui, votre ADN humain a été modifié. Nous avons canalisé cela depuis que mon partenaire m'a accepté [Kryeon] il y a 28 

ans. Nous vous avons dit que lorsque les semences des Pléiadiens ont été introduites sur cette belle Terre [celles qui 

vous ont donné la connaissance de la lumière et de l'obscurité], cela s’est produit en modifiant votre ADN.  

Il vous fut donné directement une partie de l'ADN que les Pléiadiens avaient en eux. La chose la plus grandiose qu'ils 

vous ont donnée était une paire de chromosomes qui est demeurée cachée depuis longtemps. 
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Je vous en parlerai dans un instant. Mais cette paire de chromosomes confère une mémoire spécifique de la sagesse - 

l'intuition, et une capacité développée de vous débarrasser de ce que vous appelez actuellement la "nature humaine". 

Cela vous donne l’aptitude de penser complètement au-delà des concepts de guerre. Chers amis, cela a toujours 

constitué un test de libre arbitre, sans interférence de toute source extérieure, pour voir si vous pouviez la découvrir. 

Vous la possédez. 

Maintenant vous vous trouvez en une période, juste à la fin de la 10ème civilisation et au début de la 11ème, et vous 

l'avez compris. L'énergie change pour vous sur la Terre ! Il y a davantage de possibilités pour vous d'avancer vers la 

lumière, en ce moment, qu'il n'y en a jamais eu auparavant. Il y a maintenant une possibilité pour vous (êtes-vous prêts ?) 

de devenir multidimensionnel. 

 

La prochaine étape - Devenir consciemment multidimensionnel 

Depuis quelques années, je canalise ce sujet. En fait, c'est le sujet de la dernière publication de Kryeon [le 14ème livre 

de Kryeon]. Que se passe-t-il pour un Humain sortant de la linéarité et devenant multidimensionnel ? À quoi 

ressemblerait-il ? Cela affecte votre conscience. La conscience dont nous parlons est la pensée évolutive et la 

conscience d'un Humain multidimensionnel.  

C'est une conscience plus élevée ; une conscience ayant empathie, compassion, attention, douceur, bienveillance et une 

plus grande sagesse. C'est une conscience où vous vous "souvenez" de ce qui fait fonctionner les choses que vous 

n'avez jamais connue pendant 10 civilisations ! Au niveau des étoiles, il y a une compréhension que la guerre ne 

fonctionne pas !  

L'appréciation de la beauté de la vie et de l'humanisme est le cœur de toutes choses. Elle crée une directive 

déterminante pour chaque nouveau-né sur la planète – Honorer la vie ! Et, très chers, cela provient de quelque chose qui 

s’est produit dans votre ADN.  

Aujourd'hui vous avez étudié quelque chose de remarquable, scientifique, magnifique et aussi controversé. Vous avez 

étudié en profondeur ce qui s'est passé quand une paire de chromosomes [portant le numéro deux] qui a soudainement 

changé il y a 200 000 ans.  

D'une façon ou d'une autre, vous avez perdu la 24ème paire de chromosomes et il y a eu une transformation d'une autre 

paire, et la paire numéro deux a reçu des changements surprenants. Vous en êtes sortis avec 23 paires de 

chromosomes, contrairement à n'importe quel mammifère soi-disant au-dessous de vous dans la chaîne de l'évolution.  

Soudainement, il y avait un énorme "chaînon manquant" dans ce que l'on vous dit actuellement de l'évolution humaine, 

et cela est resté un mystère depuis lors. Ce qui s'est réellement passé, c'est que votre ADN a radicalement changé. Il a 

changé pour refléter celui de ceux qui vous ont ensemencés, vos parents, les Pléiadiens.  

Ceux qui écoutent cela, qui sont très spirituels et ont des doctrines strictes [créées par les humains] rouleront leurs yeux 

et diront: « Je le savais bien. Ce canal du Nouvel-Age prétend que nous venons des ET’s !  

Chers amis, ce n'est pas ce que je vous dis. Au lieu de cela, je vous déclare que ces soi-disant ET’s, ces Pléiadiens, 

connaissaient le Dieu intérieur. Ils connaissaient bien mieux que vous la source créative et ils savent tout ce qui a trait à 

l'autre côté du voile, parce qu'ils le vivent. Et c'est tout ce dont il est question dans l'évolution de la conscience.  

Cela vous amène à un alignement avec ce qui est caché de l'autre côté du voile. Cela révèle enfin la connexion à 

l'extérieur – la source créative. Le Dieu intérieur a été la prémisse, l’affirmation centrale des messages de Kryeon 

pendant 28 ans. Est-ce vraiment trop difficile pour vous de penser que les autres dans la galaxie avaient la connaissance 

du "Dieu unique" que vous connaissez sur Terre ? 

 

ADN - La 24ème paire manquante de chromosomes 

Revenons à votre ADN - vous observez que vous avez 23 paires de chromosomes, et vous commencez à étudier 

d'étonnants, grands changements biologiques provenant du passé - la fusion d'une partie de votre ADN et les 

améliorations qui ont eu lieu grâce à cela. Eh bien, vous avez manqué quelque chose. C'est obscur, mais il y a quelque 

chose d’autre. 

La science a révélé il y a quelques années un potentiel. Les expériences ont montré que votre ADN pourrait être un peu 

multidimensionnel. Ce qu'elles rapportent est que la présence d'ADN dans un champ quantique modifie le spin (Ndt. le 

moment cinétique propre d’une particule) des électrons dans ce champ. Lorsque l'ADN est ensuite retiré, les 

changements qui ont eu lieu, en raison de l'ADN, demeurent.  

Suivez la logique. Si la présence de l'ADN modifie la structure atomique dans un champ multidimensionnel, il pourrait 

donc avoir une composante multidimensionnelle. * Permettez-moi de vous présenter quelque chose que nous avons 

déjà déclaré une fois : vous avez toujours 24 paires de chromosomes.  

Ils ont été déplacés, combinés, et la nouvelle 24ème paire est multidimensionnelle. Cette paire invisible (qui n’est pas en 

3D) a été inutilisée par 10 civilisations, et maintenant elle commence à s’éveiller à cause du changement.  
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Elle est également affectée par le rayonnement qui est nouveau dans votre champ magnétique, créé lentement par une 

nouvelle zone dans l'espace que votre système solaire commence à traverser. ** 

Comprenez-vous cette prémisse ? Vous avez toujours 24 paires de chromosomes, mais l'une d'entre elles n'est pas 

visible, tout comme la gravité n'est pas visible ou le champ magnétique lui-même. Cette 24ème paire, très spéciale, est 

entièrement multidimensionnelle et c'est pourquoi votre ADN peut réellement affecter le spin d'un électron dans un 

champ quantique. 

Alors, qu'est-ce que cela signifie pour vous ? Cela signifie que vous avez la capacité de vous sortir de la pensée linéaire, 

de ce qui vous a toujours conduit à la guerre et au dysfonctionnement ! Est-ce que vous comprenez ceci ? Vous n'avez 

jamais été assez sage pour comprendre vraiment qui vous étiez. Mais c’est en train de changer !  

Ceux qui réalisent cela et commencent à s'éveiller à cette nouvelle idée sont les vieilles âmes qui ont été ici pendant des 

milliers de vies, qui ont connu les horreurs de la guerre et ont attendu tout particulièrement cet événement. Ce sont ceux 

qui comprennent que la confluence de la synchronicité n'est pas le fruit du hasard.  

C'était prévu. Ils apprennent aussi que la cohérence d'une conscience humaine plus positive commence à se développer 

dans le monde entier. C'est la cohérence d'une connexion avec l'autre côté du voile. C'est une connexion à laquelle vous 

ne vous attendiez pas et qui finira par affecter tout ce qui fait partie de votre réalité, de votre politique à vos entreprises. 

C'est une cohérence qui va causer des problèmes, car il y en a beaucoup qui souhaitent maintenir l'ancienne énergie 

telle qu'elle était. Chers amis, aussi bizarre que cela puisse paraître, vous verrez que c’est en train de se passer 

réellement. Alors que cette 24ème paire commence à s'illuminer, un jour viendra où vous pourriez même rencontrer 

ceux qui vous ont fait ce cadeau.  

Encore une fois, je demande : Est-il simplement trop étrange pour votre esprit d'imaginer que d'autres êtres existent ici 

avec vous dans votre vaste galaxie, qui sont beaucoup plus anciens et plus avancés, et qui ont découvert la beauté de 

Dieu ? Penses-y. 

C'est l'histoire d'amour. La Terre n'est pas une simulation, une tromperie, comme certains grands penseurs l'ont définie, 

mais elle peut plutôt ressembler à cela puisque ce qui s’est passé sur elle est complètement artificiel. En d'autres termes, 

la vie a été créée et s’est développée sur Terre trop rapidement pour être le fruit du hasard.  

Ce fut planifié. L'être humain qui fut modifié ici, il y a 200 000 ans, le fut par dessein. Il n'y a eu aucun hasard dans le 

développement de ce beau système conçu dans lequel vous vivez, nommé Gaia. Vous traversez une épreuve profonde 

où s’opposent obscurité et lumière, comme nous le disons depuis longtemps. 

C'est la fin de la canalisation, mais c'est le début de quelque chose de remarquable. Au fur et à mesure que cette 

information que j’ai transmise, commencera à se manifester, l'humanité réalisera peu à peu qu'elle contrôle totalement ce 

qui se passera par la suite.  

Il y aura un nouvel espoir pour cette planète qui est basé sur des choses que la science commence à peine à entrevoir - 

ne l’admettant pas encore, mais commençant à le percevoir. 

Vous êtes à une période où de nouvelles informations peuvent circuler autour de la planète en quelques secondes. Ces 

choses nouvelles et inattendues qui sont vues grâce à de nouvelles découvertes, ne pourront plus jamais être gardées 

secrètes dans ce nouveau paradigme.  

Écoutez, peu importe ce que furent les paradigmes ou les protocoles de l'ancienne énergie, vous ne pouvez pas voir 

quelque chose et le présenter à des dizaines de millions de personnes qui "sourient et disent bonjour", et ensuite avoir 

un petit groupe de dirigeants ou d'éducateurs vous déclarant que cela n’a pas eu lieu ! Comprenez-vous cette 

métaphore ? Vous ne pouvez plus cacher ou refuser la lumière. Trop de gens sont là à observer. 

Il y aura une frustration dans bien des domaines. Un grand conflit se produira entre ce que vous voyez et ce qu'on vous 

a enseigné. Vieilles âmes, vous toutes qui écoutez ici dans cette salle et lisez ce message, c'est le libre choix de l'ère 

nouvelle. Préparez vous à cela.  

En effet, l’enseignant Gregg a raison [le scientifique Gregg Braden, qui a pris part au séminaire] - cela définira finalement 

qui vous êtes et déterminera votre place dans l'Univers, et surtout dans votre galaxie. 

Je sais qui tu es, cher être angélique accompagné par Dieu. Je sais qui tu es. Il est temps pour toi de le découvrir aussi. 

Et c'est ainsi. 

 

La vieille Âme pratique 
Anchorage, en Alaska, 27 janvier 2018 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 
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Vous faites face à une belle, très belle énergie et pourtant vous ne le réalisez pas. Pour passer de l'obscurité à la lumière, 

il y a de profondes transitions. Ce que vous savez de la vie sur la planète, c'est que la transition peut être difficile, surtout 

lorsque vous passez d'une énergie plus sombre à une énergie plus légère.  

Il y a ceux dans le noir qui vont se battre jusqu'à la mort pour ne pas changer. C'est un mode de vie et un moyen de 

contrôle pour eux. Mais, chers Êtres Humains, cette transition terrestre est en cours. Sa vitesse dépendra de ce que 

vous déciderez. Le libre arbitre sur la planète déterminera le moment choisi. Vous êtes dans le changement maintenant, 

et vous commencez seulement à le voir. 

Il viendra un temps, littéralement, où vous pourrez dire ; « Le soleil est sorti, la lumière a gagné. » Cela ne signifie pas 

que la planète entière sera devenue claire. Mais ce que vous allez avoir, c'est une planète qui pense différemment. Sur la 

planète, ce sera un paradigme d'existence basé plus sur la vérité fondamentale connue de la vieille âme, au lieu de ce 

qu'un débutant connaîtrait.  

C'est un nouveau paradigme basé sur les concepts d'une nature humaine changeante – un mûrissement et un 

rééquilibrage de la conscience, et ce sera très différent de maintenant. À quoi pensez-vous que pourrait ressembler la 

future vie pratique d'une vieille âme ?  

En quoi cela serait-il différent de ce que vous faites maintenant, juste pour une journée ? Je veux vous donner un petit 

exemple. 

 

Un jour dans la vie du nouvel Être Humain 

Nous utilisons souvent le personnage Wo, dans les paraboles et les histoires, nous allons le faire à nouveau maintenant. 

Wo n'est pas un homme ou une femme. Dans cette histoire, Wo peut être l'un ou l'autre, même si nous allons l’appeler 

Wo, "il", mais en réalité il est un wo-man (Wo-il ou Wo-elle, NDLT).  

Ce sera l'histoire, dans un temps futur, d'un jour de la vie pratique d'une vieille âme qui n'est pas encore là. Cela 

racontera le nouveau paradigme à partir du moment où elle se lève, jusqu'à ce qu’elle aille se coucher. 

 

La crédibilité 

Mes chers Êtres Humains, avant le début de cette histoire, vous devez comprendre que cet individu, cet Humain, cette 

vieille âme dans le futur, a un paradigme d'existence complètement différent de celui que vous avez aujourd'hui. C'est un 

paradigme où l'Humain a littéralement changé la relation qu'il a avec tout ce qui l'entoure.  

Il a changé sa relation avec Dieu, avec ceux qui l'entourent et avec la terre. Il peut donc être difficile pour vous de croire 

tout ce que je vais vous décrire maintenant, mais je veux que vous écoutiez cette histoire jusqu’au bout.  

De temps en temps, je vous dirai ; « Stop. » Je ferai ensuite une comparaison entre vieille énergie et ce qui viendra 

d’être dit. Ce sera une révélation de type nuit-jour, à propos des différences entre la manière à laquelle Wo traite les 

choses dans le futur, et la manière à laquelle les choses se passent aujourd'hui. 

Dans ce nouveau paradigme, Wo, cette vieille âme, est née dans une civilisation où depuis longtemps on ne pense plus 

que toute l’aide doit venir de l'extérieur. Ce n’est pas une civilisation qui croit qu'elle est indigne aux yeux de Dieu, non. 

Ses membres ne ressentent pas le besoin de faire appel à une plus grande source pour trouver les solutions de vie de 

tous les jours.  

Donc là, dans cette révélation, vous voyez déjà une grande différence avec la civilisation dans laquelle vous vivez 

aujourd’hui. Leur paradigme d'existence a changé, et Wo sait que toutes les choses belles et spirituelles sont portées à 

l'intérieur de l'Être Humain.  

"La Divinité intérieure" est une notion connue des maîtres, et elle représente la nouvelle nature humaine. Cette notion a 

une application pratique dans la vie de tous les jours.  

Il n'y a donc pas à "courir partout pour trouver de l'aide", comme on peut le voir aujourd'hui, ou comme dans l’énergie 

plus ancienne où la majeure partie de la civilisation croyait qu'elle était indigne, et que toutes les bonnes choses venaient 

d'en haut. Donc je veux que vous y pensiez un moment, parce que c'est ainsi que Wo aborde sa journée. Stop ! 

Pensez-vous vraiment que cela n’arrivera jamais ? Pensez-vous que l'humanité n’arrivera jamais au point où elle aurait 

l'impression de ne pas avoir besoin d'aide extérieure ? Pensez-vous que viendra un jour où les lieux de culte seront 

simplement des bâtiments antiques ?  

Cela semble être inimaginable de pouvoir penser cela. Que signifie l'évolution de conscience pour vous ? Ce ne sera pas 

quelque chose qui est imposé à l'humanité. Au contraire, c'est quelque chose que l'humanité va voir par elle-même au fil 

du temps. 

Ce sera logique et sensé, à travers une conscience qui évoluera lentement. Au fil du temps, l'humanité commencera à 

comprendre ce que les maîtres voulaient vraiment dire, et elle commencera à pratiquer ce qu'ils ont dit. Depuis des 

éons, on a dit aux Êtres Humains que les choses les plus sacrées qui existent sont à l'intérieur de chaque Être Humain.  
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"Fait à son image", signifie fait à l'image de l'amour et, en cela, l'humanité commencera à réaliser que l'image de Dieu le 

créateur a toujours été à l'intérieur. Par conséquent, les Humains peuvent accéder instantanément à Dieu, à l'Esprit, aux 

ancêtres, à travers des processus qui sont intégrés. C'est ici que nous commençons l'histoire. 

Wo se réveille comme tous les matins, sur le point d'aller travailler. Il met les deux pieds au sol et il fait un exercice 

d'affirmation, il attend de bonnes choses. C'est la première chose qu'il fait. Dès le début de sa journée, il pousse la 

conscience de la bienveillance.  

Son ressenti est le suivant ; « C'est une bonne journée, et je vais avoir une conscience qui surpassera tous les défis que 

j'aurai aujourd'hui. Les bonnes choses sont à venir. » Stop ! 

Pourquoi fait-il cela ? Combien d'Humains font cela dans une vieille énergie ? Laissez-moi vous expliquer la manière 

courante. Vous êtes sur le point de vous lever, vous mettez vos pieds sur le sol et vous vous dites ; « Oh, encore une fois, 

voilà une journée difficile. J'espère que les choses iront mieux qu'hier.  

Les problèmes d'hier sont toujours dans mon esprit et je n'ai pas très bien dormi. Je ne sais pas ce qui va m'arriver 

aujourd'hui. J'espère survivre ! » Voyez-vous la différence ? La plus grande différence est l'attente bienveillante, mais il y 

a vraiment plus. Wo dit vraiment ; « Je peux contrôler cette journée ! »  

C'est une considération pratique, alors la première chose qu'il fait, avec les pieds par terre, c'est de célébrer le fait qu'il 

va surmonter tous les problèmes qui surviendront. Ce qu'il fait, c'est CRÉER sa réalité ce jour-là. 

Rappelez-vous ceci ; l'humanité aura toujours à travailler avec la dualité. Il y aura toujours le choix entre l'obscurité et la 

lumière, le drame et l'amour. L'idée qu'un jour vous aurez une planète parfaite où rien ne va jamais de travers, ou l'idée 

que tout le monde pourrait penser pareil et être angélique, est une idée artificielle que beaucoup d'Humains ont, à cause 

de leur pensée linéaire de noir ou blanc.  

Vous aurez toujours le libre choix, et vous aurez toujours des passés uniques, des annales akashiques qui fonctionnent 

avec vous, de manière positive. Cela crée des pensées et des opinions différentes. Vous aurez toujours une forme de 

politique, mais elle sera très différente et beaucoup plus élégante. 

Alors, que fait vraiment Wo à ce moment-là ? Il crée, à travers sa conscience, quelque chose de physique - une bulle, 

pourrait-on dire - qui le précède partout où il voyage. Cela devient aussi pratique que de mettre des chaussures pour 

vous permettre de marcher sur des surfaces dures. Est-ce trop de penser que l’Humain pourrait un jour commencer la 

journée de cette façon ? 

Wo se brosse les dents et fait tout ce que vous faites aujourd'hui pour vous préparer à quitter la maison. Wo va toujours 

au travail dans un véhicule, bien que tous ses voisins ne le fassent pas. Les choses ont beaucoup changé avec le temps. 

Le véhicule de Wo peut sembler un peu différent, mais il y pénètre pour se rendre au travail par la route. 

Sur le chemin du travail, Wo voit quelque chose qui pourrait changer sa vie pour toujours, s'il laisse faire. Il y a eu une 

sorte d'accident avec un autre véhicule. En son temps, cela n'arrive pas très souvent, mais les réactions humaines, les 

erreurs de jugement et les distractions sont toujours présentes, et il vient d’arriver un quelque chose d’horrible, juste 

sous ses yeux.  

Sur le trottoir, il y a une femme qui pleure, une mère. Il y a ceux qui l'entourent, essayant de la calmer. Un peu plus loin, 

on peut voir les ambulances charger les corps immobiles et couverts de ses deux petits enfants morts. 

Pour cette femme, la vie a pris une tournure affreuse. Cela va créer un potentiel de chagrin permanent qui surpasse tout 

ce qui est imaginable. Pour elle, la journée a bien commencé, mais en un instant, ses enfants sont morts. Elle emportera 

ce jour jusqu’à sa tombe. Pourrait-il y avoir une histoire plus horrible pour une mère ? 

Wo est submergé de tristesse et commence à pleurer. Vous voyez, dans cette nouvelle terre, d'une manière très 

pratique, la compassion est la reine des émotions. Wo voit tout, et soudain il éprouve plus que de l'empathie. En plus de 

cela, il ressent tout ce qu'elle ressent. Il arrête sa voiture et continue à pleurer sur son siège. Alors, il fait quelque chose 

de très spécial, mes chers Êtres Humains.  

Il se reprend et entame un processus qu'il connaît bien et qu’il a déjà fait maintes fois. Il commence à visualiser cette 

femme dans son avenir alors qu'elle se rétablit, qu'elle comprend, qu'elle survit et qu'elle retrouve un peu de paix après 

cet événement. Cela parait peut-être insoutenable dans la compréhension psychologique actuelle. 

Il la voit se remettre, si bien qu'il peut la voir rire de nouveau. Il envoie cette visualisation directement en direction du 

trottoir où la maman se trouve, dans son horreur et son chagrin, sachant qu'il vient de planter une graine très réelle. 

C'est la vérité, et Wo a juste pratiqué quelque chose appelé action compatissante. Stop ! 

Aujourd'hui, si cela se produisait, il y aurait aussi des personnes très compatissantes. Cependant, elles pourraient être 

blessées pour toujours. Elles n'oublieraient jamais ce qu’elles auraient vu. Cela affecterait l'enfant intérieur et le potentiel 

de joie.  

Dans la civilisation d'aujourd'hui, il y a tellement de choses comme ça, tellement d'horreurs comme celle-là, qui 

continuent chaque jour, que beaucoup d'Humains sensibles sont empathiques au point de ruiner leur vie.  
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Tout ce qu’ils peuvent penser, c'est à quel point les choses sont injustes et combien ils voudraient les changer. Ils 

pleureraient tous les jours pour ce qui se passe ailleurs, et dans ce processus, mes amis, ils n'auraient aidé personne ! 

Au lieu de cela, durant ce processus, ils auraient réduit leur énergie d'empathie, vers celle de l'inquiétude et de la peur. 

Ils mourraient plus jeunes que la normale à cause de cela. C'est tout, parce que leur compassion aurait eu raison du 

meilleur d'eux-mêmes. 

Mais Wo ne laisserait pas cela se produire, car il sait que c'est la vieille méthode et qu'elle est dangereuse. Donc, l'un des 

attributs de cette nouvelle énergie dont nous vous parlons, dans la nature pratique d'une personne normale, est de voir 

des situations comme celle-ci et d'aller immédiatement à l'action de compassion. Ce que Wo a fait était de penser 

immédiatement à une solution et d'envoyer des actions de compassion, parce que la conscience peut changer les 

choses.  

Tout comme aujourd'hui, quand vous priez pour une personne, mais Wo fait plus que cela. Il projette de la joie dans le 

futur pour cette maman. Il crée la compréhension et le rétablissement pour cette femme, dès maintenant. 

Il démarre sa voiture et continue. Il arrête de pleurer, et commence à sourire, car il peut voir ce processus se dérouler 

dans son esprit. Viendra le jour où elle rira à nouveau. Viendra le jour où elle se rétablira. Pas aujourd'hui, pas demain, 

pas le mois prochain, pas l'année prochaine, mais une époque où toutes ces choses seront réglées en elle de manière à 

ce qu'elle puisse comprendre.  

Dans son humanité, Wo participe à son rétablissement, même si cette maman reste sur le trottoir alors qu’il s'éloigne. Wo 

se met au travail et il passe une bonne journée. Tandis qu’il fait son travail, il est appelé dans le bureau de celui qui 

contrôle. Ce qu’il se passe ensuite n’a rien de spécifique. Je vais généraliser. Il s'agit d'un des nombreux scénarios que 

vous reconnaîtrez tous. Il fait face à son contrôleur.  

Il pourrait s'agir de l'un de ces scénarios ; « Wo, vous êtes en retard encore une fois. Wo, il y a eu un problème avec un 

de vos clients. Wo, vous devrez travailler le week-end parce qu’il y a eu un problème. Wo, tu n’auras pas ta prime cette 

fois, comme la dernière fois. » Wo, ça. Wo, ci. « Wo, nous envisageons de fermer votre poste ou de vous remplacer. » 

Wo quitte le bureau et pendant un instant - juste un instant - il est inondé d'une vieille énergie appelée "inquiétude et 

peur". Que serait-il sans ce travail ? Comment dirait-il à sa femme ce qui vient de se passer ? Qu'est-ce que cela signifie 

pour lui ? Est-ce aussi simple que de devoir faire des heures supplémentaires qu'il n'a pas prévues ou est-ce plus que 

cela ?  

Alors Wo s’immobilise, et prend une profonde respiration. En un instant, il revoit tout ce qui s'est passé et il se rend 

compte que c'est le début d'un virage, d'un changement. Ce sera un changement bienveillant, même s'il ne comprend 

pas comment. Wo ne sait pas le temps que prendra tout ça, mais il commence à sourire, parce que c'est le début d'un 

changement qu'il sait être bon pour lui et bienveillant pour tout ce qu'il est. Stop ! 

Si cela se produisait aujourd'hui, quelle serait la réaction typique ? Ce serait ceci. S'inquiéter toute la journée, s'inquiéter 

toute la nuit, s'inquiéter tout le mois suivant, raconter tout à ses amis pour qu'ils puissent aussi s'inquiéter avec vous. 

C'est ce qu'on appelle un "drame".  

Quoi qu'il arrive, cela arrive, mais le drame continue et continue encore. Cela créerait également un pont d’ombre entre 

l'employeur et le travailleur, et aussi encore plus d'inquiétude. « Que va-t-il se passer ensuite, que peut-il arriver, ils ne 

m'apprécient pas, je n'en suis pas digne. » 

Aucune de ces choses n'était dans l'esprit de Wo, mais en trois secondes environ, il a dû convertir le potentiel d'une 

vieille réaction d'énergie de peur, à une pensée qui est bien au-dessus de la conscience d'aujourd'hui.  

Il a automatiquement basculé cette énergie dans un scénario qui disait ; « Peut-être que je n'appartiens pas à cela, peut-

être que c'est un signe, peut-être que quelque chose de beau va se passer, j'attends, je vais faire ce qu'on me dit. Je vais 

même accepter le feuillet rose (avis de résiliation) parce qu'il y a quelque chose de meilleur qui s’en vient ». 

Et cela continua. À peine une demi-heure plus tard, il entendit des acclamations. Dans l'une des autres cellules de son 

bureau, un de ses amis avait été promu à l'un des postes qu'il souhaitait. Il s’y rendit pour faire partie de la célébration. Il 

participa pleinement et sincèrement.  

Il était si enchanté qu'un de ses amis réussisse, et si content que cet ami ait une augmentation ! Il ne le voyait pas 

comme un reflet ayant quelque chose à voir avec lui. Il ne laissa pas les nouvelles passées affecter son bonheur pour 

son ami. Stop ! 

Dois-je le dire ? Dans une énergie plus ancienne, il y a tant d’égo et tellement de projections de soi. « Pourquoi pas moi, 

qu'a-t-il que moi, il a pris mon travail, je ne l'aime plus, je ne lui parlerai plus, je vais rentrer chez moi et m’enfermer. » À 

ce stade, on ferait n'importe quoi pour rester déprimé. Continuons ; « C'est affreux ! D'abord, je m’aperçois que je perds 

mon emploi, puis je découvre que quelqu'un d'autre a été promu à ma place. » 

Mais ce ne fut pas du tout sa réaction, car vous voyez, Wo connaissait déjà cela ou mieux encore, et il croyait au fait que 

"la bienveillance puisse arriver". Il ne savait pas quand ni comment, mais devant lui se trouvait un ami à qui il arrivait 

quelque chose de merveilleux - quelque chose qui était bon et qui changerait son style de vie. Il savait que l'ami 

l’apprendrait bientôt à sa famille, qu’ils feraient un beau dîner et chanteraient des chansons de fête. Quel bon moment 

pour célébrer la joie d'un ami ! Stop ! 
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Est-ce que c’est possible ? Un Humain peut-il vraiment mettre de côté ses sentiments de souffrance ou d'inquiétude, à 

tel point que sa première pensée est de célébrer la joie de celui qui pourrait lui prendre son travail ? Ceci, mes chers 

Êtres Humains, est l'évolution de la conscience.  

Vous voyez, tout comme Wo éprouvait de l'empathie pour la femme, il ressentait aussi la joie de son ami. Au cours des 

générations d'évolution, c’était devenu inné. Ça peut vous paraître au-delà de ce qu'un Humain peut normalement faire, 

mais c'est vers cela que nous allons. 

Il est maintenant temps pour Wo de rentrer chez lui. Comme tant d'Humains partout, Wo avait beaucoup de choses en 

tête, mais il reçut une pensée intuitive ; « Tu oublies quelque chose ». Wo ne parvenait pas complètement à mettre le 

doigt dessus comme vous dites, cela demeurait une pensée insaisissable, sans substance. Il prit sa voiture et rentra chez 

lui. 

La maison de Wo était petite mais belle. Il avait une belle famille qui pensait comme lui. Mais Wo savait que certaines 

choses doivent se dérouler d’une façon particulière. Sa femme était une cuisinière merveilleuse, et le dîner était servi 

chaque soir à la même heure.  

Il ne devait pas être en retard. Une fois, au début de son mariage, il avait commis l'erreur d'être en retard, mais il ne 

l'avait fait qu'une fois. Son épouse avait réagi comme si Wo ne l’appréciait plus.  

En effet, la compagne de Wo méritait bien qu’il soit là à temps pour profiter du diner qu'elle avait préparé, et auquel elle 

avait travaillé pendant au moins une heure et demie avant qu’il ne rentre à la maison. Toute la famille aurait attendu.  

Donc, Wo était à l'heure, comme toujours, et était sur le point de pénétrer dans la maison, lorsque son intuition lui envoya 

un message ; « Wo, c'est ton anniversaire de mariage. » Oups ! 

Il devait prendre une décision immédiatement. Est-ce que je cours au magasin de fleurs, j’attrape un bouquet, je prends 

une carte, et je reviens trop tard pour dîner ? Qu’est-ce qui est mieux, être en retard pour le dîner ou ne pas avoir de 

fleurs (un truc horrible) ?  

Son intuition l'a bien servi. Wo fit un arrêt rapide, non pas au magasin de fleurs, car il se souvint de l'étal au coin de la 

rue, pas trop loin. Il y avait là beaucoup de fleurs, très belles, plus chères, mais elles en valaient la peine.  

Wo acheta rapidement des fleurs et revint aussi vite que possible, mais cela prit quand même 15 minutes. Il avait donc 

15 minutes de retard. Il ne savait pas comment cela se passerait, mais au moins, il avait les fleurs. Maintenant, il pouvait 

entrer et dire ; « Joyeux anniversaire ma chérie, je suis désolé d'être en retard. » Donc c'est ce qu'il fit. 

Mais autre chose advint aussi. Quand il franchit la porte, tous ses amis étaient là ! C'était une fête d’anniversaire surprise, 

et il avait ses fleurs dans la main. (Merci l'intuition !) Il n'était pas en retard pour dîner, puisqu’il n'y avait pas de dîner ! Au 

lieu de cela, il y avait une fête. Wo n'avait pas déçu son épouse, et IL AVAIT DES FLEURS ! Vous comprenez ? Que 

venait-il de se passer ? Stop ! 

Wo s'était juste arrêté un moment et avait écouté son intuition, une partie plus élevée de lui avait senti au-delà de ce qu'il 

savait de ce qui se passait dans la maison. Son intuition savait ce qu'il devait faire, il l'avait écouté et lui avait fait 

confiance, il était allé chercher les fleurs immédiatement. 

Dans une énergie plus ancienne, mes chers Êtres Humains, votre ignorance humaine vous aurait laissé 50% de chances 

de prendre une bonne décision, ou 50% de chance d’en prendre une mauvaise, vous n’auriez pas compris qu'il y a une 

partie innée et plus élevée de vous-même qui en sait tellement plus que vous.  

Il y a un Soi Supérieur au-dessus de vous, et pour Wo, il avait senti qu'il y avait une fête dans la maison. Écouter son 

intuition était chose courante pour Wo, et il l'utilisait tous les jours comme un aliment de base, pas quelque chose qui 

passait sans substance. Elle lui dictait qui appeler et comment dire ce qu'il avait à dire aux clients à qui il devait parler. 

C'était son mode de vie et Wo savait que ça fonctionnait. Il avait de la pratique, et encore une fois, cela avait marché. 

Quand la fête fut finie, sa femme lui dit ; « Merci beaucoup pour ces merveilleuses fleurs fraîchement cueillies ! Wo, nous 

avons passé un excellent moment ! » Wo était d’accord, et la dernière chose à laquelle il pensait était de lui dire ce qui 

s'était passé au travail. Wo sourit et pensa ; « Je lui donnerai de bonnes nouvelles plus tard. » Wo était sur le point d'aller 

dormir.  

Ses pieds étaient sur le sol, et avant qu'il ne les soulève, il se dit ; « Merci, Esprit. Merci, Créateur. Merci de me laisser 

être là pour cette femme. Merci de m'avoir permis d'aider mon ami à célébrer. Merci à toutes les cellules de mon corps 

pour la jeunesse d'aujourd'hui.  

Merci pour la maladie qui a été chassée aujourd'hui parce que je n'ai ressenti ni peur, ni inquiétude, ni drame. Merci 

enfant intérieur et inné, car maintenant je peux sourire. Je ne suis pas inquiet pour mon travail » Vous comprenez ? Wo 

se tourna et regarda la femme de sa vie. Il lui dit ; « Bonne nuit, mon cœur. » 

Cette histoire est vraie. Toute cette histoire. C'est ce qui est arrivé sur des planètes que vous ne connaissez pas. Pour 

vous, penser de manière si élevée par rapport à ce qu’il se passe dans votre vie aujourd'hui est un potentiel qui semble 

irréel ou impossible. 
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C’est ce paradigme qui définit l'illumination. L'âge de la compassion arrive. Il va réécrire et redéfinir tout ce à quoi les 

Humains pensent et tout ce à quoi ils réagissent. Je viens de vous donner un instantané, pas quelque chose en dehors 

du champ de la réalité, mais quelque chose qui vous appartient, que vous méritez et qui est dans votre ligne de temps.  

Car vous avez passé le marqueur de 2012. Beaucoup pourraient dire ; « Ouah, j’aimerais bien voir ça ! » [Kryeon 

glousse] 

Vous le verrez ! 

Et c'est ainsi. 

 

Instruction de l’Akash 
4 mars 2018 Phoenix Arizona 

Salutations, très chers ! Je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Ce dernier d’un séminaire de deux jours va se terminer. Pour certains, c’est un moment où vous réalisez que vous ne 

vous reverrez plus les uns les autres, puisque c’est peut-être la seule fois où ce groupe s’est réuni. Assez souvent il y a 

ensuite la question, «Bien, quel est le message pour finir ? ».  

On ne peut mieux dire que ce qui a déjà été établi, d’après ce que Adironnda et Jésus ont présenté, et c’est : Vous êtes 

dans le MAINTENANT, mais vous avez toujours laissé le passé prédire le futur. Ainsi donc, bien que vous viviez 

maintenant, il y en a tant parmi vous qui sont toujours dans le passé. Vous apportez ces énergies passées de 

nombreuses façons, juste là dans votre vie. Très chers, c’est une habitude. 

Les canalisations que nous donnons le dernier jour d’une rencontre sont souvent plus personnelles que ce qui est donné 

à d’autres moments. Parfois nous vous demandons seulement de rester assis un moment et de réfléchir dans cette 

énergie, juste maintenant.  

Qu’est-ce qui est le « maintenant » pour vous ? Quoi qu’il en soit, je souhaite aller plus loin que cela. Je veux faire un 

exercice ou deux. Nous agissons dans cette nouvelle énergie avec une nouvelle conscience.  

Hier nous vous avons dit, dans la question six (une canalisation précédente), que ce sur quoi vous ne comptez pas, et 

réellement ne croyez pas vraiment, est à quel point vous êtes puissant. La conscience est quelque chose qui l’emporte 

sur tout.  

Plus que n’importe quel exercice physique que vous auriez appris, la conscience peut aider bien plus que n’importe quoi 

d’autre en ce moment. Et une des choses à quoi vous ne vous attendez pas est que la conscience peut en réalité 

changer le passé. 

Je veux que vous pensiez un moment, chère vieille âme, à ce qui peut être dans vos mémoires Akashiques. Je sais en 

réalité ce qu’il y a dans vos mémoires Akashiques, et c’est stupéfiant. Comprenez-vous et réalisez-vous, dans ce groupe 

de plus de cent personnes, qui ont vécu plus d’un millier de vies, juste combien de vies cela représente en fait au total 

dans cette pièce ?  

Pensez-y. c’est presque un plein stade ! Au total, vous avez tous une chose en commun : vous avez tous existé sur une 

Terre d’ancienne énergie. Vous avez des expériences tellement uniques à offrir, dont tant d’elles sont profondément 

spectaculaires.  

C’est gravé là-dedans, et vous le savez. Très chers, nous l’avons dit auparavant : une partie du fait d’être un Humain avec 

le libre arbitre a à voir avec l’Akash. Nous vous avons dit aussi que l’énergie Akashique du passé commence à changer.  

Alors, comment le passé pourrait-il changer simplement parce que le présent entre dans une autre énergie ? Voici la 

réponse : c’est parce que l’Akash appartient à une ancienne énergie et avance avec vous depuis le passé. Cependant si 

vous changez le présent, l’Akash va changer ce qu’il apporte vers l’avant.  

Les vies successives d’expériences peuvent ne pas se présenter de la même façon dans une énergie plus neuve. 

Pensez un moment à ce que vous avez pu expérimenter. Pensez à cette profondeur de qui vous pourriez vraiment être, 

avec tant de choses à l'intérieur de vous dans ce que vous appelez le passé. 

Je veux faire un exercice. Il y en a qui ont dit : « Je ne veux pas attendre une génération pour que certaines de ces idées 

évoluées commencent à agir dans ma conscience.  

Je ne veux pas attendre jusqu’à renaître, peut-être dans un autre corps, pour commencer à glaner la sagesse du passé. 

Je ne veux pas attendre ! » Donc si vous êtes l’un de ceux-ci, vous êtes en avant sur la courbe. Vous n’avez pas à 

attendre. Vous n’avez pas à attendre du tout en réalité.  
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Vous avez à reconnaître (croire) que vous pouvez le faire maintenant. Ce qui vient de moi ensuite vous demande : « 

Pouvez-vous le faire ? » Question : « Est-il possible pour un être humain de réécrire l’énergie dont il se souvient depuis 

un millier de vies ? L’humanité a-t-elle ce pouvoir ? ». La réponse est oui, oh oui. Plus maintenant que jamais auparavant. 

Oh, très chers, dans les temps anciens vous vous étiez assis aux pieds des gurus qui pouvaient faire cela et plus. Ils 

avaient le contrôle sur ce qui est à la fois ésotérique et physique. Maintenant chacun de vous apprend cette maîtrise et 

changer l’Akash en est une partie. Croyez-vous que vous pourriez prendre ce qui est caché dans votre Akash, qui vous 

bouscule et vous dérange de tant de façons différentes parce qu’une ancienne énergie l’a permis, et le changer ?  

Cela inclut l’énergie des manières dont vous êtes morts, des enfants que vous avez perdus, des guerres au cours 

desquelles vous êtes morts, des autres que vous avez tués, et de ceux qui vous ont tués. Vous avez été dans toutes ces 

circonstances dramatiques et bien plus. Il y a eu des vies si atroces pendant lesquelles vous n’avez jamais expérimenté 

la moindre joie.  

Il y a eu des vies qui furent courtes, terrifiantes et horribles. Chacun d’entre vous ! Beaucoup ont vécu pendant des 

fléaux dans des civilisations dont votre archéologie ne reconnaît même pas l’existence ! C’est votre Akash. Cela inclut 

même des civilisations qui s’éteignirent. C’est dans votre Akash. 

« Et au sujet des bonnes choses, Kryeon ? » Bien, elles y sont aussi, très cher ! Il y a eu de la célébration, de la joie, de la 

beauté et de l’amour. CECI est le sujet de ce message. Vous pouvez changer ce que votre énergie Akashique vous 

donne dans ces nouveaux temps ! C’est « changer le passé ». 

Faisons un exercice qui va retourner ce dont vous vous souvenez et quelles énergies sont autorisées à vous toucher 

aujourd’hui.  

Oh, Maître que vous êtes en train de devenir, pourquoi ne pas ordonner à votre mémoire Akashique, qui vous appartient, 

de se changer en une qui est positive et de commencer à vous donner la sagesse que vous avez développée dans des 

milliers de vies, au lieu du drame.  

Tant de ceux qui écoutent ceci en ce moment sont en train de hocher la tête en disant « Je sais ce que vous voulez dire ! 

». Nous avons parlé la semaine dernière du « bruit ». Le bruit est un résidu que vous avez toujours, parce qu’à un certain 

niveau, toutes ces vies passées sont là sous une certaine forme. Même dans le silence, dans vos moments les plus 

paisibles, il est difficile de vous débarrasser du bruit.  

Le bruit est ce qui vous dit : « Tu ne mérites pas d’être ici. Demain va être difficile juste comme il l’a toujours été. » Même 

si vous avez vécu une belle jeunesse jusqu’ici, le bruit est toujours là parce que le bruit est un vieil enregistrement 

Akashique qui se souvient presque exclusivement des mauvaises choses. 

Pourquoi cela est-il ainsi ? C’est parce qu’il s’agit d’une image de l’énergie que l’humanité a créée depuis des siècles de 

basse conscience, de guerre et encore plus de guerre. Dans une nouvelle énergie moins obscure, et la promesse de 

plus de lumière, l’Akash va répondre aux instructions pour changer. 

Si vous êtes attentifs, faisons-le ensemble. Je veux que mon partenaire soit impliqué. Maintenant il est de côté, mais il 

est là. Il sait ce qui se passe. Il est capable aussi de recevoir mon information, en même temps que je vous la donne. Il ne 

parle pas souvent de cela, mais il peut aussi recevoir une information différente de ce qui vous est donné. 

C’est une partie de son éveil multidimensionnel, alors je vais lui donner une information différente qu’à vous, parce qu’il a 

besoin de faire cela lui aussi. Il a besoin de le faire pour certaines choses qui sont encore cachées dans son propre 

Akash, juste comme vous. 

À nouveau, si vous êtes attentifs avec ça, je veux que maintenant vous vous mettiez en condition et vous prépariez à un 

exercice qui peut changer le reste de votre vie. Je veux que vous vous en souveniez parce que vous pourrez souhaiter le 

refaire – non que ça ne marche pas la première fois, mais parce que les êtres humains sont dans une ligne de temps 

linéaire et que vous avez été formés à ceci, que si vous faites les choses deux ou trois fois, cela aura plus de sens.  

Nous n’allons pas aller à contre-courant de vos habitudes. Nous allons juste vous dire que cela ne causera aucun tort de 

le refaire. Mais très chers, si vous le faites en le ressentant, et en le reconnaissant à 100 %, vous allez sentir la différence 

dans les jours et les semaines qui viennent. 

« Kryeon, pourquoi devrais-je faire cela ? Je ne suis pas vraiment certain que mon Akash soit problématique. » Donc 

vous êtes jeunes, en bonne et parfaite bonne santé ? Aucun problème du tout ? Vous pourriez répondre : « Bon, qu’est-

ce que cela a à voir avec l’Akash ? » La réponse : absolument tout !  

Vous avez tant hérité de ce que vous avez traversé, que vous ne réalisez pas que cela détermine presque tout de ce que 

vous êtes. Votre Akash préforme votre façon de penser, votre personnalité, la façon dont votre corps accepte l’invasion 

de la maladie, comment vous vous voyez vous-mêmes et même votre spiritualité. Ce sont tous des caractères hérités de 

votre Akash. 

Oui, vos parents vous en ont donné une partie, mais très chers, je sais que vous êtes conscients que vous pouvez avoir 

deux enfants des mêmes parents identiques, et qu’ils peuvent être largement différents, presque comme s’ils venaient 

d’autres planètes !  
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L’un est toujours en pleine santé, et l’autre toujours malade. L’un est sûr de lui et l’autre timide. Vous savez qu’il y a plus 

que juste la chimie ou l’héritage biologique. C’est ce que vous êtes en train de voir juste maintenant.  

L’Akash fait de vous ce que vous êtes aujourd’hui. Bien, avant que nous fassions cela, comprenez que vous n’êtes pas 

seulement en train de jeter les choses qui vous ont dérangés dans vos rêves. Vous êtes sur le point de changer la façon, 

si vous le souhaitez, dont votre corps voit la Terre aujourd’hui. 

Maintenant, je veux que vous entriez dans ceci, aussi profondément que vous le souhaitez, parce que vous êtes prêt à 

vous adresser à vos mémoires akashiques comme vous ne l’avez jamais fait avant. Vous pouvez répéter cela 

silencieusement si vous n’avez pas vos propres mots.  

Voici comment cela marche : Cher bel Akash, qui me représente moi et mon âme dans tant d’expressions, dans cette 

nouvelle énergie, je suis aux commandes. Cher Akash qui est mon essence, et qui représente les expressions de milliers 

de vies sur cette planète, considère l’énergie d’aujourd’hui, parce que je suis aux commandes.  

Cher Akash, si beau parce que tu es moi, et que tu représentes l’âme unique que je suis depuis des milliers de vies sur 

cette terre, sache le : il y a eu du changement et je vais maintenant diriger, parce que je commande. 

À la base, je suis responsable de ma propre vie, et pour la première fois je veux que tu écoutes. Je déclare la 

bienveillance dans le souvenir ! Je décrète que cet Akash commence à changer ce qui a été remémoré vie après vie. 

Par la présente je pose un limiteur au drame. Il n’est plus autorisé à envahir la lumière de ma vie. Je pose un limiteur à 

toutes les choses négatives, toute la colère, la trahison et l’horreur. Je pose un limiteur sur toutes les choses 

inappropriées.  

Oh, ces choses seront peut-être toujours là, mais elles vont maintenant aller dans l’ombre et y rester. Je commande à la 

négativité qui est dans mon Akash et qui a été là : Retourne à l’arrière-plan, car c’est moi qui dirige maintenant ! Il n’y a 

plus aucune raison qu’elle se montre, car tu vois, je suis responsable de tout. Je le dis. 

Voyez-vous ce que vous êtes en train de faire ? Il y a souvent ce sentiment, et il a toujours été là, que vous n’êtes pas 

vraiment responsable de votre vie. Vous parlez des mémoires Akashiques, mais c’est juste là comme une réserve 

d’irritation, n’est-ce pas ?  

C’est comme si vous n’aviez en fait aucun contrôle. Soudain, cependant, je vous dis que vous avez le contrôle sur tout, 

absolument tout. Finissons. Cher Akash, beau et bienveillant, tu es moi et je suis toi. Permets que toute la beauté, la joie 

et la sagesse, qui ont eu lieu dans des milliers de vies, la maturité de mon âme, va commencer à se présenter elles-

mêmes, dans des voies qui vont me surprendre, avec bienveillance.  

Dans des choses bonnes et bienveillantes, dans des attentes positives, permets que mes mémoires Akashiques soient 

ces meilleures choses qui ne me soient jamais arrivées, et que ma vie reflète ce jour et cette décision. J’ai dit. Je 

commande. 

Nous n’avons pas fini, parce que nous travaillons dans le « maintenant », vous vous souvenez ? Il y a plus parce qu’il y a 

des choses qui vous dérangent aussi maintenant qui sont très fréquentes, et qui ne sont cependant pas dans l’Akash. 

Vous voyez où je veux en venir ? Voulez-vous finir le travail ? 

Cher être cellulaire que je suis, je commande. Que toutes les choses qui sont survenues dans ma vie depuis ma 

naissance jusqu’à ce moment précis soient prises en compte. Que les mémoires dans mon cerveau, les synapses-

mêmes qui les détiennent, soient prises en compte.  

Mets fin et renonce à ces choses qui ne seraient pas à la hauteur de ma magnificence, en tant que création de Dieu sur 

cette planète. Vous n’êtes pas autorisés à laisser l’enregistrement se dérouler.  

Ces enregistrements-ci : la trahison que j’ai expérimentée, la peine, les mauvais sentiments, la colère, ma nature 

humaine de basse énergie, le bruit lui-même. Mets fin et renonce. Je suis responsable de ma mémoire, et chaque petite 

cellule résonne avec mon Moi le plus élevé. J’en fais partie comme je ne l’ai jamais su avant. Je suis responsable de 

toutes ces choses qui sont moi.  

Je dirige ceci de façon à quitter tout ça et ne plus avoir à porter ces choses négatives de mon propre passé, qui se sont 

produites depuis ma naissance actuelle sur cette planète. 

Je n’ai pas fini. Pensez-vous que vous pouvez changer votre propre conscience par votre volonté ? Je vous ai dit hier 

que vous ne croiriez pas en cet outil que vous avez. Je vous ai montré comment il fonctionne. Je n’ai pas fini. Il y a 

encore plus. Je réfléchis juste quoi révéler de plus, que vous soyez capables de faire. Pouvez-vous changer ce que vous 

êtes ?  

Pouvez-vous prendre ce que vous pensez être votre propre nature personnelle et commencer à travailler avec ? Pouvez-

vous travailler ce puzzle afin d’amener les choses que vous voulez à la place de celles que vous ne voulez pas ? 

Pouvez-vous changer votre vieillissement ? Oui. Chère structure cellulaire, je suis le responsable. Le chef parle. Écoute : 

je te commande de voir la beauté, la bienveillance et le Dieu à l’intérieur de chaque cellule de mon corps. Je te 

commande d’être plus résistante à la maladie que je ne l’ai jamais été avant.  
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Tu vois, la maladie ne peut s’installer dans la lumière, et je détiens plus de lumière que jamais auparavant. Je commande 

que ce qui est en moi d’inapproprié parte et se transforme. Que la chimie dans mon corps se montre dans les prochains 

jours en sorte que je sache que c’est réel. Je passe commande de choses dont on ne m’avait jamais dit que je le 

pouvais. C’est en place. 

C’est un exercice. Oh, il y a plus, mais cela va en être un maintenant, parce que nous commençons à aller dans ces 

choses incroyables que vous serez capables de faire dans le futur. Maintenant, très chers, restez sur cette planète très 

longtemps, et dans ce processus soyez joyeux plutôt que craintifs. Laissez se désamorcer les « boutons » qui vous 

amèneraient dans la colère, la peine et la peur. 

Ainsi nous entrons maintenant dans un espace vide, un bel espace vide. C’est un espace libéré par un nettoyage majeur. 

Toutes ces choses et plus encore sont maintenant possibles pour tous, peu importe à quel point vous êtes unique, et 

combien d’incarnations vous avez eues. Cette totale réorientation Akashique n’a même pas encore de nom.  

Ce n’est pas un processus qui se soit déjà pleinement développé. Imaginez comme votre conscience pourrait être 

puissante pour prendre le pouvoir sur l’ésotérisme dans votre cerveau, les mémoires-mêmes de vos vies antérieures, et 

de les transformer en bienveillance, joie et lumière. 

C’est le message. Grandiose, n’est-ce pas ? Un temps viendra où plus de choses seront révélées et il y en aura certains 

qui les entendront, qui seront ébahis et qui diront : « Pas pour moi. Pas aujourd’hui. » 

Très chers, vous être aimés autant que quiconque sur cette planète. Le libre arbitre à travers l’amour a toujours été une 

option disponible pour chaque Être Humain en particulier. Il n’y a aucun jugement. Je veux que vous quittiez cet endroit 

sans culpabilité et sans peur.  

Dans les tout prochains jours, vous pourrez sentir que « quelque chose est un peu différent ». Peut-être un poids qui a 

été lâché. C’est un poids ésotérique. Vous pourrez dire : « Je ne peux l’expliquer, mais je sais juste que je me sens plus 

libre que jamais auparavant ».  

On vous dira peut-être que vous pensez et agissez différemment. La vérité est que vous avez rejoint un groupe de 

vieilles âmes profondes qui est en train d’apprendre à augmenter le changement pour l’humanité, parce que vous vous 

êtes juste changés vous-mêmes. 

Les autres autour de vous en profiteront immédiatement, parce qu’ils vous verront plus lumineux. Ils pourront même 

commencer à voir la beauté dans votre âme, qu’ils ne voyaient pas avant. C’est la vérité.  

C’est la façon dont les choses vont fonctionner, et je vous ai juste donné de l’information avancée pour les très vieilles 

âmes. Ne confondez pas « vieille » âme avec la chronologie de votre âge en années, car parfois les plus jeunes sont les 

plus sages. Souvent les plus jeunes sont ici avec les plus âgés parce qu’ils comprennent qu’il n’y a pas de fossé de 

génération en ce qui concerne l’Akash. 

Quittez cette place qui a changé. Pensez aux choses que vous avez faites aujourd’hui. 

Et il en est ainsi. 

 

Évolution de l’Akash 
Wilmington, North Carolina – 10 Mars 2018 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous avons précisé qu’il y a ici des énergies qui n’ont 

jamais été vues, mais elles savent qui vous êtes. Si vous êtes un visiteur écoutant ceci plus tard, ici signifie la même 

chose pour vous. Car il y a un espace sacré dans lequel vous avez décidé d’écouter, et si vous continuez d’écouter, 

toutes les énergies qui sont dans cette salle en ce moment sont également les vôtres tout aussi bien. 

Vous êtes tous des humains – respectés et honorés, tous. Il y a un entourage qui ne se contente pas de me suivre ; 

mieux, c’est un entourage qui est développé par les diverses énergies d’âme dans la salle. C’est un entourage qui vient 

pour regarder, honorer, comme pour s’asseoir dans votre giron, et taper sur votre nez en disant : «Nous sommes là, nous 

sommes là, nous sommes là. » 

Je l’ai dit depuis des années : Vous n’êtes jamais seuls. Nous le pensons. Il est impossible d’être seul grâce à un système 

aimant et spirituel. Tant de vous en sont venus à comprendre et réaliser, premièrement, que vous êtes part d’un système 

divin, et deuxièmement, que vous êtes ici de façon temporaire.  

Le cheminement de l’âme que vous faites crée un voyage temporaire jusqu’au prochain voyage et la prochaine vie.  

C’est la même âme chaque fois. Aussi très chers, nous voyons les anciens parmi vous, et il y a tellement d’honneur à 

avoir été partie de la terre depuis si longtemps. Nous souhaitons développer l’enseignement de la semaine dernière. Si 

vous n’avez pas d’idée de ce que cela a été, c’est bien. Nous commençons toujours comme si vous n’en aviez pas, ainsi 

nous pouvons être complets.  
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La semaine dernière, nous vous avons amené le concept de régler ce que nous appelons votre Akash. Maintenant, 

laissez-moi cependant redéfinir l’Akash. Dans ce processus, nous abordons cette discussion avec beaucoup d’honneur 

et de respect envers ce que cela signifie pour vous tous.  

En vous, Être Humain, juste maintenant, il y a un enregistrement actif de tout ce que vous avez fait sur cette planète. 

Réellement tout. Cet enregistrement est éventuellement basé dans votre ADN.  

Quand vous vous réincarnez, la dernière vie est alors incluse et vous venez avec cette énergie, toute fraîche. Quoi qu’il 

en soit, tout ce que vous avez jamais expérimenté tandis que vous étiez sur cette planète est là. L’Akash n’est pas un « 

enregistrement » de choses. 

Ceci est important, et nous l’avons enseigné auparavant. Votre Akash n’est pas une représentation linéaire de l’histoire, 

comme vous l’auriez dans un livre. La mémoire Akashique ne concerne pas les activités d’un humain. Elle concerne les 

énergies et les émotions de l’humain, et on ne s’en rappelle pas comme des pages d’un livre. A la place, tout est groupé 

ensemble. 

Comment était-ce pour vous ? Avez-vous eu des vies courtes ou longues ? Où étiez-vous sur la planète ? Quelles 

étaient les différentes cultures, les différents visages, langages ou nourritures ? Comment était-ce d’être dans des 

guerres, d’être un soldat et de tuer les autres ? Comment était-ce d’être sur un champ de bataille et d’être tué ?  

Tous vous l’avez été – tous. Ce sont des énergies, pas seulement des expériences ou des activités. 

Qu’est-ce que cela fait d’être noyé ? Tant de vous l’ont été. Qu’est-ce que cela fait de perdre ses enfants encore et 

encore à chaque naissance ? « Cela doit être horrible ! » diriez-vous. Évidemment, ça l’est ! Cependant, quand vous 

venez sur une planète au moment où seulement un seul autre enfant dépasse les 1 an, vous ne leur donnez pas de nom 

avant qu’ils aient 90 jours !  

C’était vous. Qu’est-ce que cela fait ? Qu’est-ce que cela fait, de se réveiller et de réaliser que vous avez une information, 

en tant que vieille âme, qui va à l’encontre de ce qu’on vous a dit au sujet de Dieu ? Est-ce que vous vous taisez et ne 

dites rien, pas ?  

Qu’est-ce cela fait d’être rejeté de tous dans le village, de vivre seul et de n’être gardé vivant que parce que vous avez la 

magie guérisseuse dont la tribu a parfois besoin ?  

Peut-être vous avez des messages de guérison de Gaïa pour aider à guérir des gens importants autour de vous ? C’est 

votre vie. C’est de cela dont je vous parle aujourd’hui, vieille âme. Qu’est-ce que cela me fait de vous dire que vous avez 

vécu dans des civilisations dont votre histoire n’a aucune trace de l’existence même ? 

Votre Akash porte les mémoires de tout – tout. L’information dans l’espace de stockage multidimensionnel à l’intérieur de 

chaque être humain qui écoute maintenant est profonde, avec l’énergie du passé. Ce qui est profond aujourd’hui est que 

cette énergie est en train de changer. Nous en avons déjà parlé et nous avons indiqué que l’énergie libérée par les 

mémoires Akashiques aujourd’hui est largement différente de celle d’il y a 10 ans. C’est cela qui a changé.  

Dans l’ancienne énergie, les mémoires Akashiques vous parlaient souvent des souvenirs difficiles. Parfois c’est difficile. 

Pourquoi cela ? «Kryeon, pourquoi l’Akash est-il si perturbant pour certains, que nous devions avoir des lecteurs des 

vies antérieures pour nous aider à rejeter certaines choses de nos mémoires ? Ces mémoires passées nous 

maintiennent éveillés la nuit et sont difficiles à gérer. Pourquoi en est-il ainsi ? Quelle sorte de système d’équilibre fait-il 

cela ? »  

La réponse est qu’il s’agit d’un système de libre choix. Comme fonctionne la conscience de l’être humain, ainsi la 

conscience du souvenir de l’Akash. Avec la conscience humaine en place depuis des siècles, vous vous souveniez des 

choses dramatiques – des choses qui toquent pendant la nuit et des choses dont vous ne voulez pas vous souvenir. Cela 

vous donnait des sentiments que vous ne pouviez pas expliquer. Il en a été ainsi jusqu’à maintenant. 

 

L’énergie de ce que l’Akash vous apporte change 

La semaine dernière, nous vous avons donné de l’information et des exercices qui vous rappellent le pouvoir que vous 

avez sur votre propre corps. Nous vous avons dit qu’il était approprié de recadrer l’Akash. Nous vous avons dit de 

demander, dans vos propres mots, que l’Akash cesse de rappeler la négativité et le drame, et à la place rappelle la 

beauté passée, les bons moments anciens et les solutions que vous avez trouvées.  

Pour certains, ce serait le souvenir de donner naissance – la fierté, la joie et la beauté débordante, la bienveillance de 

nombre de choses. C’est là, puisque vous en disposez tous ! Tout est là. Nous vous avons dit d’ordonner à votre Akash 

d’arrêter avec les programmes d’ancienne énergie – ces « cassettes » qui jouent continuellement – et à la place, de vous 

donner quelque chose que vous n’attendiez pas – les belles mémoires. Cela change le buzz négatif et résiduel en 

arrière-plan. 

Nous vous l’avons dit. Donc, où allons-nous avec ça ? C’est comme si nous allions sauter au-dessus. Mais je vais vous 

dire ce qui est arrivé à l’Akash et ce qu’il est devenu. L’Akash n’a jamais changé, mais les Êtres Humains l’ont vu et ont 

réécrit les règles. Je vais vous en parler, ainsi vous aurez un peu de compréhension sur le buzz que certains d’entre 

vous vivent, mais pas avant une mise à jour. 
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Il y a ceux d’entre vous qui écoutent maintenant qui étaient là la semaine dernière. Certains ont non seulement participé 

aux exercices, mais vont réécouter les canalisations et participer à nouveau. Certains qui n’avaient jamais entendu parler 

de cela vont l’entendre pour la première fois et participer, et des milliers vont ensuite participer. Certains vont sentir 

quelque chose.  

Comme je l’ai dit, il y en aura aussi qui ne sentiront rien, parce que le moment appartient à chacun. Vous êtes unique sur 

cette planète, donc il n’y a jamais un temps où nous vous donnons de l’information au sujet d’une « pilule ésotérique » 

qui fonctionne de même pour tous. Certains doivent travailler dessus, répétant l’information en sorte que le corps 

continue à entendre la même chose. Bien que je vous l’ai dit, le corps l’entend clairement la première fois. Oh, il l’entend 

– il l’entend et commence à travailler avec, même si vous ne pensez pas qu’il le fait. Ainsi le secret est la foi. 

 

Une soudaine apparence de mauvais rêves. 

Voici une mise à jour : Quelques-uns ont eu des rêves intéressants tout à coup. Cela peut être un rêve qui vous ramène 

dans des situations inconfortables. Cela a pu être des circonstances qui vous ont fait sentir « inférieurs », vous ramenant 

à un moment de trahison. Peut-être cela vous a ramené à des situations professionnelles inconfortables ou à des choses 

du passé. Dans le rêve, vous êtes dans le passé, mais les énergies donnent vraiment l’impression que cela arrive à 

nouveau.  

Puis vous vous réveillez le matin et vous dites : « Ce n’est vraiment pas ce que j’espérais rêver. Maintenant j’ai une 

énergie négative résiduelle pour toute la journée parce que ce rêve était si réel. Je n’ai pas besoin de retourner en 

arrière pour ressentir tout cela à nouveau. »  

Oh si, vous l’avez fait ! Voilà pourquoi : ce rêve était l’achèvement de ce que vous aviez demandé. Vous deviez y 

retourner. Vous deviez regarder l’énergie en face. Parfois il y a des choses que vous ne voudriez jamais regarder. 

Certains n’y parviennent pas, en fait, car le problème est plus important que l’énergie. Ce sont les mémoires Akashiques 

au plus fort.  

Ce sont les mémoires Akashiques pour cette existence, à leur mieux. Dans l’Akash, une noyade ou une mort difficile est 

souvent revécue afin de s’en débarrasser finalement. Peut-être le rêve vous ramène sur un champ de bataille où vous 

avez pris une vie, et cette mémoire vous a bloqué et encore bloqué depuis des éons. Soudainement, le rêve arrive et 

vous êtes juste horrifié ! « J’ai juste tué quelqu’un, et je le sens partout.  

C’est la pire chose qui me soit arrivée. Je ne pouvais pas le faire, mais je l’ai fait. Je peux le sentir. » Puis vous demandez 

: « En quoi cela est-il approprié ? » Maintenant je vous le dis : C’est la finalisation. Ça veut dire que c’est parti. C’est ce 

que cela signifie. Donc si vous avez l’un de ces rêves, félicitations ! Ça fonctionne. Vos affirmations ont été entendues. 

Vous voyez comment le système fonctionne ? Vous devez y aller parce que vous ne vouliez pas l’affronter. Même dans 

un rêve que vous devez faire et qui est inconfortable un moment, cela ne vous blesse pas. Mais alors l’Akash travaille 

avec vous et dit : « Afin de te débarrasser de ça, tu dois le regarder. »  

Beaucoup d’entre vous sont juste en train de le faire. En le regardant, vous le régler pleinement et complètement. Ça ne 

reviendra pas, très chers. C’est le pouvoir que vous avez aujourd’hui, et nous en avons parlé la semaine dernière. C’est 

bien plus puissant qu’avant. 

Je veux en dire plus sur l’Akash. C’est beau. Quel système ! C’est un puissant système de mémoire ! Pouvez-vous 

imaginer ouvrir un livre Akashique d’une page ? Une page ! Cette seule page contient tout ce que vous avez fait. Il n’y a 

qu’une page parce que c’est multidimensionnel.  

Cette unique page représente des milliers de volumes d’une énergie non linéaire. Les mémoires s’en dégagent, elles 

vont toutes au-delà des murs et du plafond, et ne sont dans aucun ordre. Elles n’ont pas à l’être. 

Pouvez-vous imaginer retourner en arrière et voir qui vous étiez et ce que vous avez accompli ? Pensez-vous qu’il y ait 

une dimension dans les mémoires Akashiques, non d’horreur et de drame, mais de beauté ? Pensez-vous qu’il y ait une 

dimension de sagesse ?  

Combien de choses avez-vous appris durant toutes ces vies ? Aimeriez-vous en disposer aujourd’hui ? Cela vous 

appartient puisque vous l’avez obtenu, et cela vous permettrait d’aller de place en place et de ne plus faire les mêmes 

erreurs. Vous sauriez instantanément quand quelqu’un vous dit la vérité.  

En vous levant le matin, vous pouvez sentir une humeur bienveillante qui dit : « Ceci est une bonne journée. C’est une 

bonne journée parce que je suis là. C’est une bonne journée parce que le Sacré en moi voit le Sacré dans Gaïa. C’est 

une bonne journée parce que je connais mes ancêtres. C’est une bonne journée parce que ceux qui interagissent avec 

moi aujourd’hui le sentent aussi ». 

 

L’histoire de l’Akash et comment il a évolué.  
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Je vais vous dire ce qui est arrivé dans l’histoire. L’enregistrement Akashique a été avec vous depuis l’ensemencement 

des Pléiadiens quand vous avez commencé à recevoir l’information sacrée. Il est là depuis le tout début. Vous avez 

commencé très tôt à vous éveiller à la connaissance spirituelle.  

Les vieilles âmes de cette planète l’ont toujours eue. Vous êtes ceux qui détiennent cette information. C’est beau et c’est 

simple, et cela vient des étoiles. Cela vient de ce qui est Dieu. Vous êtes vus par Dieu tels qu’en votre beauté.  

L’énergie créatrice à laquelle vous avez été introduit – Dieu, l’Esprit ou la Source Créatrice – était tellement au-delà de 

toute conscience que vous ayez jamais vue sur cette planète, que vous ne pouviez la décrire. C’est de l’amour pur, un 

amour pur brillant plus que n’importe quoi que vous ne puissiez jamais imaginer. 

C’est de la compassion pour vous, une compassion si belle que quand vous retournerez de l’autre côté du voile, vous 

vous en souviendrez clairement. Vous êtes emportés dans la beauté de cette chanson qui chante continuellement, et qui 

fait chanter votre cœur avec elle. C’est Dieu. Je ne peux rien vous donner de plus grand.  

Vous ne le verriez pas. Vous ne le comprendriez pas. C’est Dieu. Les Êtres Humains ont commencé à évoluer avec le 

temps et à trouver des systèmes qu’ils puissent relier avec la foi. L’un de ces premiers systèmes que la civilisation a 

développés, vous l’appelez l’Hindouisme. Nous en avons parlé en Inde même, où nous avons révélé des choses pour la 

première fois.  

C’était l’approche originelle du système. Il célébrait l’unité avec toutes choses. Mais c’était unique par rapport à ce que 

vous avez aujourd’hui dans votre pays, car le système Hindou n’avait pas de prophète.  

Il venait directement de la Source, sans impliquer un système humain hiérarchique où vous auriez à « passer par » 

quelqu’un pour trouver Dieu. Personne n’avait à faire quoi que ce soit sauf à ressentir la beauté de Dieu pour lui-même. Il 

y avait une reconnaissance de l’unité avec le tout, comme il en est aujourd’hui. 

Mais les mémoires Akashiques se sont développées en quelque chose de différent – voilà le Karma. Le Karma est une 

dérivation directe de l’énergie Akashique. Les choses vous arrivent puis créent l’énergie de certaines façons qui vous 

invitent à les clarifier ou à travailler avec elles. Si vous ne le faites pas, elles peuvent construire et affecter votre manière 

de penser.  

Le système karmique dans l’Hindouisme vous invite à nettoyer ce que vous ne vouliez pas et à travailler avec d’autres 

entités (des aides) pour vous aider à résoudre la négativité. Vous pouviez le faire jusqu’à ne plus avoir de Karma du tout. 

Vous pouviez le nettoyer complètement. Vous pouviez aller en un état de pleine illumination parce que vous n’avez plus 

aucun karma. Cette croyance dans le nettoyage de la négativité en vous-mêmes existe toujours aujourd’hui. 

Maintenant très chers, trouvez-vous intéressant que ce soit exactement ce que nous avons fait la semaine dernière ? 

C’était un système de nettoyage de l’Akash. Cependant le karma était absent dans cet exercice. Quand je suis arrivé il y 

a 29 ans, l’une des premières choses que je vous ai dites est que le karma fonctionnait dans la vieille énergie, mais que 

dans la nouvelle, il n’était plus nécessaire.  

Vous n’avez plus besoin d’une énergie qui vous retarde et vous bouscule comme fait le karma. L’énergie d’aujourd’hui 

implique un nettoyage automatique du karma et ce n’est plus désormais un facteur à moins que vous souhaitiez qu’il le 

soit. Nous vous avons dit que vous n’aviez plus besoin d’être poussés par aucune énergie à ce point de votre vie. Dans 

votre système spirituel, le karma n’est plus nécessaire. C’est controversé, bien sûr.  

Mais c’est juste quelque chose dont nous vous avons dit que cela existait dans une très vieille énergie et un voile épais. 

Regardez qui vous êtes aujourd’hui. Vous venez sur cette planète avec une connaissance complète. Vous n’avez pas 

besoin d’être bousculés pour apprendre des leçons. Vous êtes au-delà de cela. Aussi vous venez nets, prêt à faire le 

travail. Vous avez autre chose à faire qu’à travailler avec le karma. Même ce jour, il y a ceux qui disent : « Qu’ai-je à faire 

avec le karma ? »  

Même après que je vous ai donné ces bonnes nouvelles comme quoi vous n’avez plus à vous en soucier. Certains vont 

discuter, bien sûr, sans utiliser la bonne logique spirituelle. Peut-être est-il temps d’examiner ce que vous croyez ?  

Je veux juste que vous vous regardiez et disiez : « En ai-je vraiment besoin ? A ce point de ma spiritualité, en tant que 

vieille âme dans cette nouvelle énergie, cela me blesse-t-il ou m’aide-t-il ? Cela nuit-il à mon chemin ? Cela m’élève-t-il ? 

» Puis faites-vous votre propre idée. 

 

L’humanisation de Dieu 

Ce qui s’est passé ensuite est vraiment, vraiment intéressant. Durant des millénaires, certains systèmes ont commencé à 

modifier toute l’idée de l’Akash et du karma. Je veux vous introduire au concept humain du péché. Je souhaite que vous 

compreniez ce terme de Kryeon, que j’utilise souvent : humaniser le système.  

Humaniser est le mot que nous utilisons quand vous réduisez toutes les parties de n’importe quel système spirituel pour 

le faire coller avec la nature humaine. Quand vous humanisez Dieu, vous faites de Dieu un Humain avec toutes les 

caractéristiques d’un Humain. Cela a commencé tout de suite. Même avant le péché, les Grecs ont créé leurs dieux 

tellement humains qu’ils étaient dysfonctionnels.  
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Ils établirent la mythologie de la punition dès le départ, comme un père punirait son enfant. Puis ceci s’installa et évolua. 

Aujourd’hui dans votre culture moderne, vous avez un Dieu qui vous regarde et vous juge d’après votre comportement. 

Le péché est supposé être défini comme tout ce qui déplaît à Dieu. 

J’ai quelque chose à vous dire que vous pouvez saisir ou pas à ce point : Dieu n’est pas un Humain. Il n’y a pas de 

concept comme déplaire à la Source Créatrice de l’Univers. Elle est pur amour. Dieu ne pense pas comme vous le faites. 

Dieu ne pense pas du tout. Dieu EST. Dieu n’a pas de concepts de conscience comme vous le faites. Que pourrait être la 

conscience de la pure compassion et de l’amour ? Vous ne pouvez l’imaginer. 

Il n’y a même pas le début d’une conscience qui pourrait être approchante de ce que vous avez – même pas 

approchante. En fait vous avez développé un système contradictoire – le bel amour de Dieu, et en même temps, Dieu en 

mauvais père dysfonctionnel. Je vous le demande encore et encore : qui parmi vous prendrait un enfant, peu importe ce 

qu’il a fait, et le jetterait dans un lieu où il brûlerait vivant pour l’éternité ?  

Lequel d’entre vous, parents, va lever sa main et dire : « Et bien, oui, il a mal agi. C’est ce qu’il mérite » ? Il n’y a personne 

parmi vous – aucun d’entre vous ! Pourtant c’est le Dieu que vous enseignez à vos enfants – un Dieu de punition et de 

règles. C’est un attribut humain, très chers. Pensez-y. 

Tout le concept de péché et de punition a été complètement et totalement développé à partir de l’esprit humain. C’est un 

concept de l’Être Humain posé sur le tout-puissant. Le créateur de l’univers ne fonctionne pas comme ça. Dernière 

nouvelle : il n’y a pas eu de guerres dans le ciel !  

Il n’y a pas eu d’ange déchu. Ceci est complètement l’œuvre de l’esprit humain, en action dans une psyché humaine, et 

n’a absolument rien à voir avec la compassion de la création, qui vous aime au-delà de toute mesure. 

Mais ce qui en est résulté dans les mémoires Akashiques qui se souviennent de tout, y compris de l’enseignement de ce 

Dieu humanisé, et vous avez maintenant un facteur énergétique entièrement créé par les Humains, c’est : la 

CULPABILITÉ. Ainsi les mémoires Akashiques, qui se souviennent de tout, ont commencé à donner forme à ce système 

et créent la culpabilité.  

Maintenant vous êtes désolés pour ce que vous avez fait et que vous sentez dans vos mémoires. Maintenant vous vous 

réveillez la nuit, vous souvenant de quelque chose que vous avez fait dans une vie antérieure, et vous allez en enfer pour 

cela. Ça s’aggrave, n’est-ce pas ? 

Maintenant vous êtes assis ici et vous ne savez pas quoi penser. « Si Dieu existe, est-il mécontent de ce que je suis ? J’ai 

eu un rêve l’autre nuit. Je ne suis pas certain de ce qu’il signifie, mais je suis à peu près sûr que j’ai fait quelque chose de 

mal. C’est pourquoi j’ai eu ce rêve, bien sûr. Je vais être puni. J’ai peur. J’ai peur de ne pas faire les bonnes choses et 

d’avoir à le payer. » 

L’idée entière provient de vos mémoires Akashiques. Les énergies de vos mémoires, littéralement, ont été transformées 

par vos cultures en karma, puis converties en péché et punition. Toutes ces réactions et sentiments semblables ont 

commencé ensuite à baisser dans un état de conscience de plus en plus bas jusqu’à vous mettre à genoux dans la 

frustration. Être Humain, vous avez peur de Dieu. Peur. 

Stop. Est-ce que ceci ressemble à ce que « la plus haute compassion existante » vous apporterait ? Non. Cela 

ressemble exactement à ce que les Humains vous apporteraient et continueraient à vous apporter. Il y a un oxymoron ici.  

Cela n’a aucun sens que vous vous ameniez vous-même à avoir peur de ce qui est en vous, qui est la plus bienveillante, 

magnifique, aimante chose qui puisse être là. Vous avez été enseignés dans ce concept – conditionné depuis la 

naissance. Si vous pensez comme un Humain, c’est ce qui arrive. 

Ceci peut en offenser certains, mais ce n’est pas mon but. Le but de Kryeon est de révéler et d’éclairer, d’ouvrir la boîte, 

de dévoiler une plus grande vérité. Voici les faits : il n’y a pas de jugement avec Dieu. Le Dieu qui vous a créé depuis son 

amour a placé une partie de lui-même en vous dans votre âme et aime cette âme comme lui-même.  

Vous êtes une part de la Source Créatrice de toutes choses. Votre âme est un mystère pour vous, mais pas pour Dieu. 

Où tout cela va-t-il ? Quelle est la suite ? Où va cette évolution de l’Akash ensuite. Que va-t-il arriver ? Voici ma 

prédiction : La Révélation arrive sur cette planète.  

La compassion est en marche, recadrant et réécrivant certaines des choses dont je viens de vous parler. C’est ce qui se 

passe. Je le sais parce que je l’ai vu auparavant. Je vous apporte cette histoire pour vous montrer d’où certaines de vos 

idées habituelles proviennent, ce qu’il est advenu de ce système, et ce qu’il y a ensuite.  

Écoutez : ces secrets merveilleux que vous aviez littéralement, tandis que vous étiez des Lémuriens de la roue originelle 

de l’enseignement, à enfouir et à ne pas enseigner, seulement à garder. 

Ici il y a un autre oxymoron pour vous : les sociétés secrètes dont vous pensez aujourd’hui qu’elles conspirent ont 

commencé en étant celles qui ont gardé les secrets de ce que vous appreniez en Lémurie ! Et dans cette nouvelle 

énergie cela va sortir. 

Vous allez voir des organisations commencer à révéler ce qu’elles savent et croient, et cette information sera « 

métaphysique 101 » [le début de la métaphysique]. Vous allez commencer à créer vous-mêmes des organisations pour 
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enseigner ces choses, ouvertement, et pas en secret. Écoutez : Je vous le rappelle, c’est une des premières fois dans 

l’histoire que vous avez la possibilité de le faire, sans que quelqu’un arrive sur vous ou que l’on vous fasse taire, ou pire.  

Il y a toujours des lois dans des sociétés au sujet des livres, pour éviter d’écouter ou de voir un canal. A cause de cela, 

certains ont toujours peur de sortir de leur placard avec la vérité sur l’amour. Des Travailleurs de lumière enfermés ! Ils 

ne veulent pas sortir parce que la dernière fois qu’ils l’ont fait, ce fut horrible. Maintenant ça ne le sera pas. 

 

Encore un autre concept. 

Maintenant laissez-moi vous donner un autre concept qui va rendre les choses quelque peu déroutantes. Si vous 

devenez un peu plus multidimensionnel, très chers, vous allez avoir à traiter maintenant avec une sorte différente 

d’attribut dans votre Akash. Avant de vous donner ces nouvelles informations, je fais un point.  

Je reprends ceci en bref, comme quoi dans cette nouvelle énergie, aussi nuls qu’ils en soient arrivés, les systèmes de 

croyance qui vous ont donné ces idées vont devenir plus éclairés dans leur approche. Ces systèmes religieux vont 

commencer à voir qu’elles ne sont pas en rapport avec l’amour qu’ils enseignent.  

Certaines de ces doctrines vont changer pour s’accorder avec les enseignements originels des maîtres. Il y aura un 

allègement de la charge. Les règles changeront légèrement comme elles l’ont fait depuis des éons et des décennies. Il y 

aura un nouveau départ – un retour à cette idée de départ selon laquelle Dieu est à l’intérieur de chaque Être Humain.  

Et en cela, le respect de cette prémisse sera vu comme primordial, peu importe qui vous êtes ou ce qu’est votre 

croyance. C’est ce que les Humains auront réellement en commun. Cela débutera un monde qui basculera de là où il est 

pour un monde sans guerre. C’est le sujet.  

Maintenant je vous dis ce que vous avez à traiter. Je pense que la période actuelle va entraîner une nouvelle évolution 

complètement illuminée, belle, nette, claire, et prête à avancer dans la lumière avec une toute nouvelle information.  

Alors, je vous dis ceci, parce qu’il y aura ceux qui demanderont plus tard quand cela va arriver pour eux. C’est une 

information avancée et accélérée sur vos mémoires Akashiques que vous aurez à traiter par des voies qui vous seront 

présentées intuitivement, et aussi nous parlerons du futur. C’est déroutant pour un esprit linéaire. 

 

Une nouvelle époque sur Terre – un nouvel Akash 

Le temps est circulaire et l’a toujours été. La complexité du temps concerne les physiciens, mais pour vous c’est 

complètement linéaire. En vérité le cœur-même du concept de temps est multidimensionnel, quantiquement basé sur le 

centre de la structure atomique, et vous êtes juste inconscient du cercle.  

Cependant, vous devez maintenant vous servie de cette connaissance, cela vous aidera à mieux comprendre. Imaginez 

une voie ferrée. Vous êtes sur cette voie comme un train, en tant qu’Être Humain – un train humain. Vous vous 

acheminez à bord de ce train.  

Vous ne pouvez qu’avancer sur cette voie, car le train ne peut retourner ni reculer. Il va toujours vers le futur. Cette voie 

s’étend toujours en avant de vous comme votre futur, et ce qui est derrière vous est le passé, ce que vous avez fait.  

C’est ainsi que vous le voyez. Maintenant je veux que vous ajoutiez une petite chose à cela. Disons que cette voie du 

temps va tout autour de la planète. Oubliez pour l’instant que vous ne pouvez installer de voie sur l’océan. Faites juste 

comme si.  

Ainsi la voie se rejoint elle-même en ne formant qu’une voie. Bien sûr, vous ne la voyez que comme une ligne droite 

devant et derrière vous, puisque vous ne voyez pas au-delà de l’horizon. Mais attendez : Si la voie est une autour du 

globe, cela signifie qu’éventuellement votre futur entre dans votre passé ! Vous me suivez ? J’ai perdu des gens ici. 

Vous allez rouler sur la même voie devant vous que vous avez parcourue auparavant tandis que vous tournez sur le 

globe. C’est sur votre passé que vous courez sur la voie ! Et qu’y a-t-il exactement dans votre passé ? Il est gravé sur la 

pierre dans vos mémoires Akashiques ! Voilà l’idée : vous allez rencontrer votre Akash dans le futur. 

 

Certains d’entre vous ne comprendront pas de quoi il s’agit et vont penser que tout ce que vous avez fait est manqué, 

parce que c’est là à nouveau. D’autres vont le reconnaître. « Aha, c’est une fractale dans le temps. Cela apparaît sur la 

voie, parce que la voie se souvient de ce qui s’est passé. Alors au lieu de tout accueillir, tout prendre et tout 

recommencer à nouveau, je vais le régler tout en avançant. En fait, je vais attendre que ça arrive.  

En fait, je vais le voir et même le régler avant que cela émerge. Vous voyez, j’attends ce dont je me souviens. » Est-ce 

trop compliqué ? Ce sont des questions auxquelles seul le futur répondra. Je vous ai juste donné quelque chose de 

valable pour que vous ne pensiez pas que vous vous êtes trompés, très chers.  

Qu’est-ce qu’un nouvel Humain ? C’est quelqu’un qui entend cela et qui dit : « Mon Akash n’est plus là pour m’embêter, 

seule la bienveillance est là. Je peux reconnaître ce que j’ai fait et le corriger tandis que j’avance. Je n’aurai jamais à 

refaire les mêmes erreurs, puisque je les vois arriver ! » 
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Je vous dis qu’il y a des choses sur la voie qui vont apparaître devant vous et vous penserez que c’est un retour en 

arrière – mais ça ne l’est pas. C’est quelque chose que vous regarderez avec plus de sagesse et vous direz : « Je le 

reconnais. C’est de la vieille énergie. Va-t’en. Nous n’allons pas à nouveau traverser cela. » 

« Kryeon, viendra-t-il un temps où nous pourrons nettoyer tout l’Akash, y compris ce qui est devant le train ? C’est un 

nettoyage akashique qui pourrait impliquer le passé, le présent et le futur. » C’est plus compliqué et c’est bien sûr la 

prochaine étape. Je vous en parle pour que vous ne soyez pas surpris.  

Il y aura des processus pour vous aider. Mais comme vous le comprendrez le moment venu, vous ne serez pas dans la 

confusion. Vous ne penserez pas que vous avez fait quelque chose de travers. Vous ne retournerez pas dans la 

culpabilité. A la place vous le regarderez et direz : « Kryeon a dit que c’est là et c’est là. La noirceur veut toujours nous 

faire penser qu’elle a la haute main sur tout. Ça l’a été, mais ça ne l’est plus. »  

Ensuite vous pouvez rire et cela disparaît dès que vous reconnaissez ce que c’est. C’est la vieille énergie karmique du 

passé, devant votre train, que vous avez déjà réglée. En conséquence, c’est un fantôme. Nous lui avons même donné un 

nom. Soyez conscients du karma fantôme !  

De l’Akash fantôme ! Rappelez-vous seulement de ce message et appelez-le par son nom. Ce fut une canalisation 

compliquée. Peut-être quelque chose que vous voudrez réécouter (ou relire). Quelque chose que vous voudrez revisiter 

juste pour entendre ces mots. Je vais bientôt terminer. Ces êtres invisibles sont toujours là. Je veux que vous les 

ressentiez juste un moment avec toutes leurs félicitations pour vous.  

S’ils pouvaient vous enlacer, vous pourriez le sentir. Vous sentiriez tant d’amour. Ensuite ils vous donneraient un 

message et vous diraient : « Ne craignez pas le futur ! Jetez au loin les vieilles peurs. Le passé ne revient pas. C’est un 

tout nouveau chemin, que vous n’avez jamais foulé avant, un chemin qui n’a pas été prédit. Vous allez aborder une voie 

qui n’a jamais été fréquentée avant. Voilà ce que sera le futur réellement pour vous. » 

Voilà ce que j’avais pour vous aujourd’hui. 

Et il en est ainsi. 

 

 

ÉVOLUTION – SCENARIOS FUTURS 
BERKELEY SPRINGS, VIRGINIE OUEST - 15 avril 2018 

Salutations, chers amis, je suis Kryeon du service magnétique. 

Ce sera un autre type de canalisation. Ce n’est pas un message standard, mais plutôt les présentations de trois 

potentiels futurs que vous pouvez effectivement voir. Cette réunion est organisée et accueillie par ce qu’on appelle un « 

futuriste ».  

Un futuriste est celui qui consacre son temps à essayer de prédire les systèmes à venir dans le gouvernement, 

l’économie et les inventions potentielles susceptibles de changer l’avenir d’une culture. Cela permet alors à l’humanité de 

se préparer de manière bienveillante quand cela se produit. C’est un futuriste. Donc, en l’honneur du futuriste, je 

voudrais brosser un tableau de trois choses auxquelles vous pourriez vous attendre dans votre avenir. 

L’une des questions présentées plus tôt dans le cadre du séminaire portait sur l’électronique et les machines et sur 

l’avenir de ce que vous appelez « l’intelligence artificielle ». Où ça va ? 

Y a-t-il un danger pour les êtres humains à cause de cela ? L’humanité va-t-elle dans un trou noir de sa propre création 

parce qu’elle a fabriqué des machines qui se sont retournées contre elle ? Est-ce que ça va faire le genre de choses que 

vos films de science-fiction ont présenté ? 

Voici la réponse : « Vous ne savez pas ce que vous ne savez pas. » Cela signifie que votre avenir n’est pas prévisible par 

rapport à tout ce que vous avez vécu par le passé. L’évolution des circuits, de l’intelligence artificielle, de la technologie 

elle-même au cours des 50 dernières années ne s’appliquera pas aux 50 prochaines.  

La logique du passé vous pousse à prédire l’avenir, mais vous ne le pouvez pas. Toute votre peur de l’intelligence 

artificielle future est basée sur votre attente de créer des machines qui auront la même conscience dysfonctionnelle de 

peur, de cupidité, de haine et de guerre appelée Nature humaine.  

Il est vraiment amusant de penser que vous avez réellement peur de ne pas pouvoir vous contrôler, et de créer une « 

machine à penser » qui aurait la même conscience brisée que vous. Le changement de conscience systémique arrive. 

Vous ne pouvez tout simplement pas prédire un avenir où la seule chose à laquelle vous pouvez comparer est un passé 

dont vous vous éloignez. Exemple : S’il vous plaît, donnez-moi les idées d’évolution sur la prochaine avancée 

générationnelle pour une meilleure glacière. [Silence] Oh, tu n’en as pas ? Qu’est-il arrivé ? La réponse est l’électricité. 

Ce serait un changement systémique. 
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Lorsque vous avez un énorme changement de paradigme systémique, pensez-vous que cela affecterait un chemin de 

prédiction que vous pourriez essayer de prédire ? La réponse est oui. Donc, le changement de conscience serait un « 

spoiler », si vous voulez dire cela, pour la capacité du futuriste à prédire l’avenir. 

Permettez-moi de vous donner trois scénarios futurs dans un calendrier qui n’est pas identifié par les années, mais par 

un ordre numérique – un, deux et trois. Ce que cela signifie, c’est qu’il n’y a pas de calendrier pour ces potentiels, mais 

ils représentent en effet une croissance évolutive de l’un à l’autre. 

Ensuite, je veux vous dire que tout ce que je présente a bien eu lieu, mais vous ne l’avez pas encore vu. « Kryeon, 

comment est-ce possible ? Parlez-vous de la Terre ? » En effet, je ne parle pas de la terre. Rappelez-vous, vieille âme, 

vous n’êtes pas qu’une vieille âme, vous êtes une âme extrêmement vieille.  

Il y a quelque temps, nous avons donné un message intitulé « Quel âge avez-vous ? » Il place votre âme sur d’autres 

planètes comme la terre, en passant par des changements comme celui que vous avez maintenant, mais à des moments 

différents dans le passé. 

Beaucoup d’entre vous se réveillent à cet attribut en ce moment et se souviennent de ce qui vient et de ce que vous 

avez pu ressentir auparavant. Ce souvenir ésotérique commence à tempérer votre peur, qui est souvent causée par ce 

que vous voyez se produire avec l’humanité aujourd’hui. Le changement est parfois craintif. Mais vous vous sentez plus à 

l’aise car à un certain niveau, vous vous rappelez où cela pourrait aller. Vous avez déjà participé à « The Shift » (Le 

Passage). 

L’avenir dépend entièrement du libre choix. C’est toi, maintenant, ici sur Terre. À quelle vitesse le changement se produit 

vous appartient et à quelle vitesse la conscience bouge de même. Vous avez le libre choix de rester dans l’obscurité ou 

d’aller à la lumière. Vous avez le libre choix pour un changement lent ou rapide. 

Donc, si je disais que cela prendrait 50 ans ou 100 ans, je me tromperais. Plus vite ou plus lentement dépend totalement 

de vous et des humains sur cette planète. Il y aura des surprises et les surprises de la technologie seront des surprises, 

car personne ne les a jamais considérées, en raison de ce que vous n’avez pas encore vu. Vos attentes sont toutes 

tempérées par votre passé, et maintenant elles ne peuvent plus l’être.  

Scénario numéro un : Le premier scénario n’est pas nécessairement dans un futur lointain, mais il serait considéré 

comme la première étape de ce qui est à venir. L’avenir de l’électronique se concentrera sur la santé humaine. 

L’électronique va se tourner davantage vers la capacité de l’homme à utiliser la technologie pour guérir.  

En ce moment, l’évolution électronique ne s’intègre pas. Il a toujours évolué vers l’extérieur. Cela vous a permis de parler 

au monde en même temps et de créer des réseaux que tous peuvent utiliser en même temps. C’est une évolution 

extérieure. 

Mais maintenant, je vais parler de l’électronique qui sera tournée vers l’intérieur et qui entrera en contact avec la 

conscience d’une personne – une évolution vers l’intérieur. Je vous donne le premier scénario. Cela implique des 

inventions qui ne se sont pas encore produites et des processus qui ne sont pas encore compris. 

Le patient atteint de cancer se présente à l’hôpital, se couche et se prépare. Mais la préparation n’est pas pour la 

chirurgie. Au lieu de cela, il y a autre chose qui va se passer. Une toute petite injection de quelque chose est entrée dans 

son corps – quelque chose qui, aujourd’hui, vous ne vous attendriez pas à travailler. 

 « Oh, je sais », pense un lecteur. « La micro-robotique a évolué. » Ce n’est pas. Ce sera de la biologie, avec des parties 

pas plus grandes qu’une cellule, que vous pouvez à peine discerner. 

Nous parlons maintenant de l’évolution de ce que vous appelez les cellules souches. Et si vous pouviez prendre un 

morceau de votre structure cellulaire systémique, qui appartient à votre propre système, qui a une conscience de vous 

et la bienveillance de vous, et lui donner des instructions pour aller à une partie malade de vous et la rajeunir ? 

C’est une partie de votre propre système qui ne vous ferait jamais de mal, ce qui n’est pas artificiel, mais qui est « 

enseignante ». L’électronique impliquée fera partie de la capacité à donner des instructions et aidera à imprégner votre 

conscience du groupe de cellules injecté pour lui dire ce que vous voulez qu’il fasse. 

Vous guidez ce groupe de cellules à travers le sang pour détruire la tumeur, mais pas de la même manière que vous 

tentez de le faire avec votre médicament. Au lieu de cela, la tumeur est sur le point d’être « reprogrammée ». Saviez-

vous que toutes les maladies ont un programme ? 

Eh bien, peut-être que c’est quelque chose sur lequel vous devriez travailler. [Kryeon sourit] La maladie a effectivement 

une « conscience de la maladie » et fonctionne avec un but précis. Mais ce n’est pas intelligent, et souvent, il ne 

comprend pas qu’il tue son hôte, mais ne voit que la croissance comme objectif final. 

Ce groupe de cellules dont nous discutons n’est pas une forme de robotique. Ce n’est pas de l’intelligence artificielle. 

C’est vous, insérant votre propre conscience dans votre propre corps de manière miraculeuse à travers des inventions 

qui ne sont pas encore là. 

C’est une partie de la biologie, de la machine partielle et de l’électronique. Vous utiliserez tout cela dans un scénario 

bienveillant qui recueille une énergie spécifique autour de la tumeur en utilisant un processus que vous ne connaissez 

pas encore. La tumeur réagit presque instantanément, car elle est reprogrammée. Rappelez-vous, c’est vivant et ce n’est 
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pas approprié dans votre corps. Il commence à mourir tout de suite. Il est reprogrammé à un niveau systémique et 

biologique. 

Qu’est-ce qui peut détruire la maladie de cette façon ? Ce que vous voyez dans cette expérience est la première vague 

de compréhension de la façon dont votre conscience personnelle peut être imprégnée dans des cellules spéciales qui 

ont été récoltées à cette fin et auxquelles vous avez donné des instructions basées sur votre intention. 

La tumeur ne se bat pas. Il n’a pas d’autre choix que de commencer immédiatement à mourir parce qu’il a été 

reprogrammé pour « savoir » qu’il est inapproprié. Est-ce possible ? Est-ce même faisable ? Oh oui ! Je viens de vous 

donner une réalité qui va arriver. La conscience n’est plus un concept insaisissable. Il sera mesuré en énergie et utilisé 

comme énergie. 

Scénario numéro deux : Ce que je viens de vous donner est en réalité archaïque par rapport au second. Le patient 

atteint de cancer se présente dans un bâtiment et le bâtiment peut avoir un panneau indiquant : Le groupe V – Guérison 

complète et totale ! Guichet unique pour l’élimination des maladies. 

Il y aura concurrence dans ce processus, car il est beaucoup plus disponible pour être créé sans procédures médicales 

du tout. Pour cette raison, il améliore et améliore. Le patient atteint du cancer entre dans le bâtiment. Cette fois, il n’y a 

pas d’injection.  

Ce que vous allez expérimenter maintenant, c’est l’évolution de ce que vous appelez la réalité virtuelle. Cependant, vous 

ne pouvez plus l’appeler virtuel, puisque sa réalité apparemment artificielle se fond dans votre propre réalité. 

Aujourd’hui, vous en avez le début. Vous portez une paire de lunettes et vous pouvez regarder autour de vous et 

expérimenter un programme extrêmement réaliste. Vous pouvez regarder autour de vous avec une vue à 360 degrés et 

voir la belle nature et découvrir des endroits que vous ne pourrez jamais visiter. Aussi surprenant que cela puisse 

paraître, chers amis, c’est un jouet par rapport à ce que je vais vous montrer ensuite. 

Le patient atteint du cancer entre dans le bâtiment et se retrouve dans une grande pièce avec un appareil très spécial. 

Je ne décrirai pas l’appareil, car cela pourrait donner une partie du processus. Ne t’inquiète pas, ça vient. Il sera inventé. 

C’est dans les esprits et les Akash de ceux qui le feront. 

Au fur et à mesure que l’appareil est engagé, le patient se trouve rapidement dans un autre lieu avec une autre réalité. 

C’est elle qui lui permet de se tenir debout et de marcher et d’être normale, mais elle ne fait aucune de ces choses. Il est 

si réel qu’elle peut interagir avec les autres dans cette simulation apparente. Elle n’interfère pas avec un programme, 

mais avec d’autres intelligences qui semblent être humaines, car elles le sont réellement. 

Les autres humains se trouvent dans une autre partie du bâtiment, en interface avec elle à travers l’appareil. Cet 

événement prend presque tout l’immeuble et beaucoup d’autres personnes. Elle n’est pas seule. Rien n’est artificiel au 

sujet de l’échange, mais tout est artificiel sur ce qu’elle voit et touche. En effet, elle le sait, mais bientôt elle ne s’en 

souviendra plus. 

Dans cette « autre réalité », elle entre dans un centre de guérison. C’est tellement réel qu’elle peut sentir la brise dans le 

parc où elle se trouve et sentir l’herbe. Elle entre dans le bâtiment et utilise l’ascenseur, comme elle le ferait dans sa ville 

natale pour rendre visite à son médecin de famille. La réceptionniste prend son nom et s’interface avec elle et elle 

discute même un peu de sa famille. Aucun échange n’est artificiel.  

Aucune intelligence n’est artificielle, mais tout ce qu’elle expérimente autrement passe par l’évolution de l’électronique 

qui fonctionne avec sa conscience. La patiente se couche sur un canapé et au-dessus de sa tête se trouve un grand 

écran de type vidéo. Lorsque les infirmières se déplacent autour d’elle avec des objets munis de fils, sa tumeur 

cancéreuse apparaît à l’écran.  

Elle est à l’aise et dans une position de neutralité musculaire, comme si elle était sur le point de faire une sieste, mais elle 

est parfaitement réveillée et prête pour une confrontation. Il n’y a rien de menaçant autour d’elle, mais c’est tellement réel 

qu’elle peut toucher et sentir tout ce qu’elle voit. L’écran au-dessus d’elle continue de montrer la tumeur, mais elle ne 

craint pas, car elle sait ce qui s’en vient. Elle se prépare au combat. 

Elle reçoit une sorte de contrôleur portable, capable de bouger d’une certaine manière et d’affecter d’une manière ou 

d’une autre la tumeur et son environnement. Il semblerait qu’elle touche sa propre tumeur en utilisant le contrôleur, et à 

chaque fois, elle réagit et tente rapidement de s’éloigner. Les infirmières l’avertissent de ne pas aller trop vite, puis elles 

la guident sur ce qu’il faut faire et comment bouger, puis elles l’encouragent quand elle le fait correctement. 

Toujours autour d’elle, dans la pièce, elle commence à entendre des chansons ou des mélodies familières et, la manette 

entre les mains, elle commence à interagir avec ce qui est à l’écran. Elle voit lentement qu’elle est en train d’effacer la 

tumeur à l’écran. Qui s’oppose et se tortille et commence lentement à se rétrécir sous ses yeux. Le personnel travaille 

avec elle et lui donne plus de conseils. « Regardez les couleurs ! » ils lui disent. 

« Bouge ton contrôleur avec les couleurs ! Il te dit ce qui le met mal à l’aise ! » La tumeur crie presque et bouge 

sauvagement. Elle continue à manipuler le contrôleur. Les chansons et les mélodies continuent, et elle réalise lentement 

qu’elle chante avec elles et sourit tout le temps. 
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Chers amis, cette femme guérit sa propre tumeur ! C’est tellement réel. Elle est dans un autre monde, un monde 

artificiel, mais en même temps elle n’est pas vraiment du tout présente.  

Cependant, son corps voit et ressent des choses si réelles que sa tension artérielle réagit, sa conscience réagit, elle 

transpire et sa chimie actuelle croit qu’elle est dans ce bâtiment de guérison qui travaille dur pour déjouer la maladie.  

Dans ce monde virtuel incroyable et extrêmement réel, elle commence à voir sa tumeur détruite de ses propres mains, 

son propre désir de s’en débarrasser, sa propre intention et son travail acharné. 

La tumeur et la patiente semblent être en pleine bataille et on lui permet de se reposer. Elle mange un repas virtuel et le 

sent descendre dans son estomac, puis elle retourne sur le canapé pour continuer la bataille. Cette fois, la tumeur 

semble la sentir venir et tourne les couleurs et bouge sans même être « touchée ». La femme chante à nouveau. Il y a de 

la joie car elle efface lentement, petit à petit, la tumeur de son corps. 

Elle ressent la fatigue de la bataille et la joie de la victoire alors qu’elle rétrécit et devient de plus en plus petite et 

disparaît. Plus de mouvement, plus de changement de couleur. L’expérience virtuelle dure une journée entière. C’est 

tellement réel qu’elle a plusieurs repas pendant ce temps et que son corps est réellement nourri. Finalement, elle se lève 

pour partir, mais elle n’a pas fini.  

Maintenant, elle se présente dans une autre salle pour des tests. Les médecins communiquent avec elle et commencent 

les tests standards qu’ils ont toujours effectués. Il y a une piqûre d’aiguille et le dessin de sang – tout comme d’habitude, 

tout virtuel. Ensuite, le personnel revient avec les résultats.  

Elle voit la chimie et les cartes et même les déchets où se trouvait la tumeur, car ses restes sont emportés par son 

système. Le docteur sourit et lui dit : « Félicitations ! C’est vraiment parti » et il y a un sentiment de joie, d’exaltation et de 

célébration. Quand il est temps qu’elle revienne dans le monde réel, ils la ramènent lentement.  

Elle n’a pas mis de lunettes, chers amis. Je ne vais pas vous dire ce qu’elle a fait, mais c’était complet, immersif et ça 

l’entourait. Il n’y avait rien de tel – un monde virtuel presque aussi réel que si vous aviez atteint une autre dimension. 

[Kryeon sourit] 

Lorsqu’elle est complètement revenue, personne ne lui fait un test « réel » pour savoir comment cela a fonctionné, car 

tout le monde le sait déjà : guérison complète. Son corps et son système et son esprit connaissaient l’expérience comme 

si elle était complètement et totalement réelle à tous points de vue. Avec l’aide de la modélisation virtuelle, qui était en 

fait liée à sa conscience et la « connaissait », elle s’est retirée sans cancer.  

C’est la puissance de l’électronique et de la technologie futures. C’est la technologie qui tourne « vers l’intérieur ». C’est 

un avenir qui reconnaît ce que la conscience peut faire et à quel point l’esprit est puissant. C’est le scénario deux.  

Scénario numéro trois : Il y a toujours des questions sur l’être humain multidimensionnel. « Kryeon, est-il possible que 

nous puissions un jour découvrir notre propre multidimensionnalité et, sans électronique ni machine d'aucune sorte, 

changer notre chimie selon un processus connu, compris et intuitif" ? Oui, mes chers. Oui. 

La raison pour laquelle je suis si certain de ceci est parce que c’est votre plan. C’est à quoi sert la conception de l’ADN. 

C’est l’évolution dont j’ai parlé. Je ne vais pas être en mesure de vous dire combien de temps cela prendra, puisque 

l’horloge de l’évolution est contrôlée par la conscience de libre arbitre de l’humanité.  

Mais laissez-moi vous présenter quelque chose dans votre corps qui est conçu pour faire ce genre de chose, mais qui 

est dysfonctionnel pour le moment. C’est quelque chose que vous connaissez et que vous avez accepté « tel quel » dans 

tout son état dysfonctionnel. Vous ne réalisez même pas que c’est cassé. Vous ne l’avez jamais vu autrement. 

Ce dont nous parlons, c’est ce que vous avez appelé votre « inné ». Que ressentez-vous d’être la créature la plus évoluée 

de la planète, avec un intellect où vous pouvez examiner votre propre existence, demander pourquoi vous êtes là, 

ressentir l’amour du créateur et même dire les mots : « Je suis ce que je suis, pourtant, vous avez une partie de votre 

corps plus intelligente que vous ? » 

La kinésiologie (test musculaire) est utilisée par les praticiens et les médecins depuis des décennies et des décennies 

afin de trouver des réponses à des questions très simples concernant votre corps que votre conscience devrait 

réellement connaître ! 

Voici un énoncé de vérité, difficile à entendre pour les humains : Cher être humain, votre esprit et votre conscience, 

aussi étonnants que vous le sentez, sont actuellement complètement séparés de votre chimie, et cela n’a jamais été le 

cas. 

Laissez-moi vous demander, logiquement, est-ce que cela vous semble logique que votre plan biologique aurait créé un 

système « stupide » et déconnecté ? « Stupide » parce qu’il est contre-intuitif à l’instinct de « survie » de tous les 

mammifères de la planète ! La réponse est non.  

Ce n’est pas logique et cela ne vous aide pas du tout à survivre. En fait, il est tellement dysfonctionnel que la maladie 

peut s’attacher à vous et vous ne le saurez pas avant des semaines, jusqu’à ce qu’elle se produise. Ensuite, vous allez 

chez le médecin et recevez les nouvelles. 
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À l’heure actuelle, ce « corps intelligent » inné doit être complètement et totalement accessible par des processus 

archaïques. En effet, il peut vous donner des signaux si vous le demandez, mais cela ne vous dira rien qui se passe en 

temps réel car il n’y a aucun « pont » de connexion élégante vers votre esprit qui le permet. Ce pont manquant est ce 

que l’évolution va commencer à construire. 

Inné, le corps intelligent au sein de l’être humain multidimensionnel, va évoluer et commencer à utiliser cette 24e paire 

de chromosomes que vous pensez ne pas avoir. Dans le passé, nous vous avons indiqué que vous ne pouvez voir que 

23 paires de chromosomes avec votre équipement moderne.  

Le 24 est toujours là, mais multidimensionnel. Il n’est pas encore compris, vu ou reconnu. Il y a des indices réels qui 

peuvent être déchiffrés pour dire à un biologiste que « quelque chose est déséquilibré et devrait être plus complet », 

mais la paire est fondamentalement invisible en 3D. 

Cette 24e paire multidimensionnelle est celle que les Pléiadiens ont manipulée quand ils se sont déplacés autour de 

votre ancien ensemble linéaire de chromosomes dans votre ADN pour en arriver à un ensemble de 23. C’est ce qui vous 

a permis de connaître le créateur, Dieu à l’intérieur de haute et basse conscience, et la capacité de créer de la musique 

élégante, de l’art, de la poésie et de la peinture. C’est votre histoire d’Adam et Ève. 

Chers amis, lorsque la conscience commence à augmenter sur cette planète et que vous commencez à mesurer et à 

utiliser des choses quantiques, le numéro 24 se révélera dans la double hélice. Ensuite, vous aurez une révélation : « Il y 

a plus que ce que nous pensions ! » C’est à ce moment-là que la modélisation quantique commencera à se manifester et 

que la chimie et la physique seront rassemblées et étudiées d’une manière qui aurait toujours dû être. 

« Kryeon, quel sera le résultat de cette évolution ? » La première chose que vous commencerez à voir, ce sont les êtres 

humains nés avec une conscience spéciale, où ils peuvent «sentir» les choses dans leur propre corps et ils deviendront 

leurs propres guérisseurs. 

Ils sauront tout de leur chimie du sang sans test. Ils sauront quand une maladie essaie de s’y attacher, instantanément, 

au moment où elle se produit, au lieu d’attendre que quelque chose se développe à l’intérieur et crée de la douleur. Ils 

seront leurs propres intuitifs médicaux. 

Les gens verront les premières étapes de cela et ils diront : « C’est incroyable. Ce n’est pas correct. C’est anormal. Ces 

gens sont étranges et inhabituels. » Ils seront isolés et testés, car ils sont évolués. Bienvenue sur Terre, où les humains 

avancés sont souvent cachés et redoutés. 

C’est ce que tu fais, n’est-ce pas ? C’est ce que vous avez fait aux AUTISTES de votre culture. C’est parce que tu ne le 

vois pas venir, n’est-ce pas ? Vous ne voyez pas les savants à l’avenir, n’est-ce pas ? Vous ne voyez qu’un ensemble 

inhabituel d’enfants qui ont une communication étrange et qui sont difficiles dans une vieille énergie. 

Puisque vous ne vous attendez pas vraiment à cette évolution, vous traitez ces choses comme des normes inférieures ou 

difficiles. Ces nouveaux autistes se contentent de crier : « Je suis un penseur non linéaire ! Trouver un moyen de 

communiquer avec moi qui n’est pas linéaire ! » Pourtant, vous n’êtes pas prêt à étudier ce que cela pourrait signifier. 

Ces circonstances commencent à se manifester de tant de manières. Regardez ce que ces humains spéciaux peuvent 

faire que vous ne pouvez pas faire, et cela vous donnera une idée de qui ils sont. Cette évolution arrive. Cette partie 

multidimensionnelle de votre ADN, que vous ne pouvez même pas voir, va aligner votre conscience sur votre inné. 

Laissez-moi terminer avec ceci : à quoi est attaché votre inné, un mystère auquel vous ne pouvez pas facilement 

accéder ? Je parle à nouveau de ce qu’on appelle le registre akashique de l’être humain. C’est le récit de toute l’énergie, 

de l’activité et de l’histoire de votre âme sur la terre. Mon cher, l’évolution au sein du nouvel Être Humain va vous 

connecter à votre Akash. 

Que savez-vous de l’Akash dans l’ancienne énergie ? C’est quelque chose qui vous dérange souvent parce qu’il ne se 

souvient que des attributs négatifs de vos vies passées. Les problèmes Akashiques sont les choses avec lesquelles vous 

travaillez encore aujourd’hui pour essayer de supprimer. Ils sont subtils et ne font pas partie du subconscient.  

Ils sont souvent révélés par les lecteurs de la vie passée ou par d’autres qui peuvent « lire » votre Akash dans la mesure 

où ils sont autorisés. Mais tout change. Il y aura une fusion avec l’inné et votre Akash qui vous donne un accès complet à 

la sagesse du passé et à un accès total pour rejeter toutes les choses négatives.  

Ce sera l’une des étapes évolutives les plus importantes de l’humanité, ce mariage des Akash, de la conscience innée et 

supérieure.  

Cela révélera vraiment l’être humain multidimensionnel. Lorsque cela se produira, vous examinerez les faits et l’histoire 

et réaliserez que vous n’êtes pas du tout, mais que votre ADN provient des étoiles. Vous allez commencer à tout 

comprendre car tout cela fait partie d’un scénario de connexion, d’une cohérence avec vos frères et sœurs répartis à 

travers le ciel. C’est l’avenir. 

« Combien de temps, Kryeon ? » Pas assez tôt, mais vous y arriverez. Chaque humain, en utilisant son libre choix, 

reviendra et reviendra et reviendra. Chaque fois, il y aura des améliorations pour un monde très prometteur. Ceci est 

différent d’avant, chers amis, où vous n’avez jamais développé votre conscience, mais continué le dysfonctionnement de 

la guerre et d’autres processus qui n’ont jamais changé de siècle en siècle. 
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Dans un avenir lointain, lointain, il y aura un moment, chers amis, où il est de votre devoir de semer une autre civilisation 

ailleurs. Cela donnera naissance à une action compatissante dans d’autres parties de cette galaxie. Un jour, vous 

travaillerez ensemble pour créer une autre planète qui a votre tampon, votre ADN et vous les présenterez à la source 

créative, telle qu’elle vous a été donnée. 

Est-ce que vous obtenez ça ? Comprenez-vous vraiment à quel point vous êtes important en ce moment ? Il y a 

tellement de mystères, vous pourriez dire. Mais ils finiront tous par être révélés, et vous serez là pour ça. Ne craignez pas 

ces choses, car elles viennent de vous, de par leur conception. C’est le message pour aujourd’hui. 

Et c’est ainsi. 

 

PRÉDICTIONS 
Nanaimo, île de Vancouver, C.-B., Canada - 16 juin 2018 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Le seuil que mon partenaire vient juste de traverser (Lee était en canalisation) est l’un de ce que vous devriez ressentir. 

C’est la même voix, mais l’Énergie, pour ceux qui peuvent la ressentir, est infiniment différente. Ce seuil ouvre une porte.  

C’en est une que vous avez qualifiée de "Champ", là où il n’y a pas de Temps, d’Espace, et de d'emplacement 

(actuellement) [géolocalisable]). Cela Est simplement. C’est là avec chacune des individualités d’entre vous et c’est là où 

Je suis aussi. 

Certains diraient : « Le Champ est l’autre côté du Voile ». Certains diraient : « Le Champ est un endroit magique, là où 

votre âme peut résider et se relaxer un "petit instant", avant de revenir ». D’autres diraient : « Cela est Dieu ». Toutes ces 

définitions sont correctes, car dans ces "voyages héroïques" que mon partenaire a décrits aujourd’hui, chacun d’entre 

vous a sa place dans le « Champ ».  

Donc, à travers cette porte qui a été ouverte avec "Intention" et à travers ce "quelque chose" qui est en train de se 

passer dans cette salle, une unité, une cohérence de pensée et de cœur commence à se combiner ensemble, là où c’est 

en sécurité. C’est en sécurité, pour quelques minutes. 

Ce message ne devrait pas être trop long. Mais c’est un endroit où être en sécurité. Certains d'entre vous ont construit 

une boîte autour de votre croyance, qui dit : « Amenez les scientifiques. Continuez avec ça ! » [Lee est dans une 

conférence scientifique] Je sais qui vous êtes, mes cher Êtres Humains, alors que vous êtes assis, avec impatience dans 

cette partie spirituelle.  

Ensuite, je vous dis encore qu'il y a autant d'amour pour vous, que tout autre humain sur cette planète. Il y a autant d'êtes 

angéliques, si vous voulez les appeler ainsi, de belles énergies d'âme autour de vous comme n'importe qui. 

Peu importe comment vous recevez ce message, ou même si vous le souhaitiez. L'esprit respecte le fait que vous ayez le 

libre choix d'examiner ces choses comme vous le souhaitez. Certains d'entre vous diront : « Eh bien, je ne veux vraiment 

pas entrer dans l'ésotérisme complet pour le moment ».  

Chers amis, vous n'avez pas à le faire. Mais laissez-moi vous poser la question suivante : « Que se passe-t-il si les 

choses que je dis ensuite sonnent juste ? Et si elles sont remplies de logique ? Qu'est-ce que cela vous ferait d'ouvrir 

votre boîte de croyance pour un moment, d'écouter, de peser et d'examiner ? »Préparez-vous, parce que vous en aurez 

besoin, pour ce que je vais vous dire. 

J'ai aussi parlé à environ 300 personnes plus tôt dans la semaine [une réunion de groupe précédente]. Il y a quelques 

jours, il y avait eu une poignée de main et cette poignée de main était entre le président des États-Unis et le chef de la 

Corée du Nord. 

Cette poignée de main était quelque chose qui était loin d'être prévu, il y a quelques mois. En fait, c'est au-delà de toutes 

les chances, que cela ne se produise jamais ! Je veux vous en parler car vous allez commencer à comprendre les 

mécanismes de la prédiction. La raison ? Je vous ai parlé, il y a des années du potentiel de la poignée de main. 

Je suis un canal de Kryeon, comme dit mon partenaire. Mais ce que mon partenaire a vraiment appris à faire, c'est de se 

plonger dans le champ avec un esprit pur. Cela permet de voir différemment ce qui est Kryeon, un ami dans le champ, et 

ensuite de vous rapporter ce qui est perçu là. Les prédictions ne sont pas magiques. Les prédictions ne sont pas des 

devinettes futures.  

Vous ne pouvez pas faire cela, chers amis. La raison ? Parce que la nature humaine a le libre choix. Le libre choix crée 

des milliards de décisions libres chaque jour. Il n'y a pas d'avenir "connu". Mais il existe un grand nombre de potentiels 

forts basés sur ce que le libre choix fait en ce moment. 
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Je veux vous ramener en mars 2012 à Dallas, au Texas. Les canalisations auxquels je me réfèrent maintenant sont 

documentés, imprimés, disponibles et prêts à être lus et trouvés. [sur cette page Web] Mon partenaire les documente 

tous et les place sur son site Web.  

Certains d’entre vous savent déjà que j’ai parlé de deux potentiels importants dans cette canalisation, qui semblent 

maintenant être des prédictions (depuis qu’elles ont eu lieu). Mais ils ne l'étaient pas.  

Ces choses étaient des potentiels basés sur ce qui se passait déjà dans le champ. Le premier point : je vous ai dit que 

vous auriez bientôt un nouveau pape. Treize mois plus tard, la planète en a reçu un. Nous vous avons dit que le nouveau 

pape serait un joker, dans la mesure où il viendrait avec des énergies inattendues. Le vieux pape n'est même pas mort, si 

vous avez remarqué.  

En fait, il est toujours avec vous ! Au lieu de cela, il s'est passé quelque chose qui était au-delà des attentes, et vous 

l'avez entendu (à partir) d'un siège comme celui sur lequel je suis maintenant. Ce n'est pas prédire, chers amis, car 

c'était dans le champ. C'était déjà quelque chose en cours avec un potentiel. Avez-vous entendu cela ? « En cours avec 

un potentiel ». 

La deuxième chose dont je vous ai parlé est la suivante : il y a 50% de chances que le nouveau dirigeant de la Corée du 

Nord, le fils, ne suive pas les traces de son père. Je vous ai dit qu'il y avait 50% de chances pour cela. Ensuite, j'ai 

commencé à détailler les raisons pour lesquelles cela pourrait avoir un sens, en particulier pour le leader coréen.  

Je vous ai alors dit que cela pourrait prendre beaucoup de temps, si cela se manifestait du tout.  

Je vous ai dit que les problèmes seraient parmi les anciens conseillers de la famille de son père. Il devait marcher 

lentement et doucement pour faire quelque chose contre toute attente. Tout cela sortira un jour à cause de la poignée de 

main. 

C'était le potentiel ou la prédiction de ce qui pourrait arriver : ceux qui avaient les mitrailleuses dans la "zone DM" [ Zone 

Démilitarisée] les lâcheraient, car ce dirigeant nord-coréen unifierait les deux Corées.  

Il n'y aurait pas d'armes nucléaires sur ses terres et il y aurait un début d'abondance pour son peuple. Son peuple et le 

monde lui donnaient alors quelque chose qu'il avait toujours voulu et était imbibé dès sa naissance - le désir de recevoir 

des éloges et plus d'accolades. Comme son père avant lui, il était le premier "égotiste", et ce serait la manière inattendue 

de créer un monde à ses pieds. C'est ce que j'ai dit. Puis j'ai dit : « Surveillez-le, mais ne soyez pas inquiet ».  

J'en ai parlé en 2013 et cinq autres fois depuis. En août 2017, j'ai détaillé mes conseils pour lui, point par point. Les 

conseils que j'ai donnés ont suivi les potentiels qui étaient là, et ce sont les points mêmes de la poignée de main de cette 

semaine en juin 2018. 

Maintenant, vous me dites ce qui s'est passé. « Kryeon, tu vas être célèbre parce que tu as prédit ces choses ! » Chers 

amis, tout ce que j'ai fait, c'est regarder dans un domaine qui vous est montré aujourd'hui [par les scientifiques de la 

conférence]. Et tout ce que j'ai fait, c'était de vous montrer les potentiels déjà présents. En d'autres termes, il pensait à 

ces choses et parlait aux autres en coulisse.  

Peu importe ce que ses conseillers lui ont dit (alors qu’on était tout près) de l'envoi de ses missiles, il pensait toujours 

qu'il pourrait y avoir une autre façon de gagner sa gloire ultime. Chers amis, cela se passe depuis la mort de son père ! 

Par conséquent, il était dans le champ, mais, chers amis, pas un potentiel acquis. 

Ensuite, je veux vous montrer le parti pris de l’humanité en ce moment, dont j’ai souvent parlé. Ce potentiel de la 

poignée de main est incroyable, et il a commencé à se manifester. Quelle devrait être la réaction à quelque chose qui 

dévie le potentiel de la guerre ou sauve des milliers de vies ? Au lieu de la joie ou de l’émerveillement ou de la 

célébration, les humains vont dire au contraire : « Cela ne peut pas arriver ». Il y a un truc là-dessous : « C'est un 

mauvais deal ». 

Je veux que vous commenciez à lire les réactions de la presse. Je veux que vous lisiez les réactions même des Sud-

Coréens. Ils ont dit : « Eh bien, nous connaissons les Nord-Coréens et cela ne se produira jamais ». Nous savons qui ils 

sont et nous connaissons leur nature. Parce que par le passé, ils n'ont jamais accompli ce qu'ils ont dit. Donc, c'est une 

blague. Qu'est-il arrivé à ce commentaire ? N'est-ce pas un beau potentiel ?  

Regardez cette chose incroyable - contre toute attente ! Maintenant, votre presse libre, le segment de reportage de notre 

culture, a décidé non seulement de le signaler, mais de vous faire savoir que cela n'arrivera probablement pas ! Ils disent 

: « Non. Peut-être que oui, peut-être que non. Nous verrons. Nous nous attendons au pire ». Et cela continue et continue. 

Tout ce que cela montre, est le parti pris monstrueux du côté obscur qui veut ramener tout ce qui est bon en arrière. 

Dans Hero's Journey [le voyage du héros] de Joseph Campbell, le héros croit toujours qu’il ira vers [son] objectif. Ils ne 

sont pas plongés dans le passé et ne sont pas investis dans des choses sombres. L’humanité a franchi le seuil de 

l’inconnu quand elle a passé en 2012, mais elle porte le fardeau d’une vieille nature humaine sombre.  

Que dirait la vieille âme héroïque de ce qui se passe ? Laissez-les tourner dans le noir autant qu'ils le désirent, mais nous 

avons dû voir quelque chose contre toute attente, et c'était dans le champ – « Dans-le-champ ! » 

Envoyez-leur la lumière, afin qu'ils puissent très bien accomplir ce pourquoi que la poignée de main était faite. Chers 

amis, il n’est pas naïf de s’attendre à de bonnes choses dans le futur, si vous y envoyez activement de la lumière et que 
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vous façonnez une réalité que vous pouvez réellement visualiser. Permettez-moi de vous dire quoi d'autre est dans le 

champ.  

Deux choses : « Ce sont des choses qui existent maintenant dans le champ et ce sont des potentiels à venir ». La raison 

pour laquelle je vous donne ces potentialités est que, si elles se produisent, tout comme la poignée de main, vous 

pourriez croire un peu plus dans ce processus. 

Il y aura un moment où la "Big Pharma" tombera, à cause d'une conscience croissante du public. [Applaudissements 

dans l'auditoire] Il y a une prise de conscience qui commence à avoir un nouveau respect l'un de l'autre, de sorte que les 

abus envers les femmes ne seront plus tolérés. 

Les choses qui ne se sont jamais produites avant vont commencer, comme les évêques et les cardinaux qui 

démissionnent. [Tous les 34 évêques de l'Église catholique ont démissionné en mai 2018, après que le nouveau pape 

"Wild Card" les eut appelés à réagir à la maltraitance des enfants pendant des années par leurs collègues.] 

Pourquoi certaines de ces sociétés pharmaceutiques devraient-elles échouer ? Parce qu’il y aura une forte réaction de 

la part du grand public, quand ils se rendront compte qu’il y a des sociétés qui ont des politiques qui garderaient un 

humain malade ou le laisseraient mourir pour de l’argent. [Applaudissements dans l'auditoire] Ce serait déraisonnable et 

le potentiel augmente chaque jour.  

Le déclencheur ? Ça arrive…. Quand c'est le cas, cette industrie sera en difficulté. Ce ne sont pas tous les produits 

pharmaceutiques, chers amis - comprenez cela - mais ceux qui le seront, tomberont.  

Je veux que vous regardiez l'Iran. Ce n'est pas comme l'isolement de la Corée du Nord. C’est lié à un système de 

croyance majeure et à l'histoire du Moyen-Orient. C'est lié à une personne majeure ayant le contrôle, et c’est lié au grand 

problème du Moyen-Orient et surtout d'Israël. Les choses vont commencer à changer. Regardez cela. C'est dans le 

champ. On en discute et il y aura des imprévues. 

Permettez-moi de conclure avec ceci. Je vais vous donner le même concept que j'ai donné à ces quelques personnes en 

route vers le magnifique jardin, il y a quelques jours [en direction de Butchart Gardens, sur l'île de Vancouver. Il y a des 

choses dans votre domaine pour vous qui vous sauveront la vie à moins que vous ne regardiez en arrière et ne disiez 

"Impossible" !  

Certains d’entre vous ont une vieille habitude où vous regardez votre vie et dites : « C’est bien pour d’autres, mais pas 

pour moi ». Parfois, vous tirez votre ancienne logique et dites-en plus : « Eh bien, cela ne s'est jamais produit auparavant, 

alors pourquoi cela devrait-il arriver maintenant ? »  

Chers amis, cela reflète exactement l'enseignement du jour. Ne laissez pas le passé prédire votre avenir. Si vous le faites, 

vous créez votre propre disparition. Qu’est-ce qui est dans le champ pour vous ? Qu'est-ce que vous pouvez voir et 

imaginer ?  

Avez-vous entendu cette question des scientifiques cette semaine - pas un "médium", mais les scientifiques ? Avez-vous 

entendu que la visualisation de votre santé à partir de votre conscience va à l'intérieur, et est vue par votre propre 

structure cellulaire ?  

Est-ce que cette science ressemble à Kryeon ? Avez-vous entendu que le domaine est là pour le faire avancer ? Croyez-

vous en l'homéopathie ? Voyez-vous comment ça marche ? Par exemple, vous avez une teinture trop petite pour être 

reconnue par une partie quelconque du corps comme une modification chimique, mais le corps voit le signal de la 

teinture et corrige le problème !  

Chère personne, l'homéopathie n'est pas quelque chose d'inconnu sur la planète. Elle est partout ! Alors comprenez 

ceci. Les principes de l'homéopathie ne sont PAS des principes homéopathiques. Ce sont des Principes Universels du 

Champ. 

Alors, qu'en est-il de la "conscience de l'homéopathie" ? Quelle est la différence entre assembler une teinture pour créer 

un signal de guérison et la prolongation de la vie ou rassembler une conscience forte qui fait la même chose ? Ceci est 

là et a déjà été prouvé.  

C'est juste changer un peu la mécanique. Avec la nouvelle énergie dont je vous ai parlé, et la quantité d'amour qui se 

déverse en vous, plus que jamais avant, à cause de ce que vous faites, vieille âme, c'est faisable pour vous. Plus que 

faisable. Cela attend d’être manifesté. 

Pourquoi êtes-vous venus ici ? Peut-être y a-t-il des problèmes - je sais qui est ici. Peut-être y a-t-il des problèmes sur 

lesquels vous travaillez depuis longtemps ? Saviez-vous que dans le champ, pour vous, ils sont déjà corrigés et résolus ? 

Saviez-vous que certaines des situations dans lesquelles vous vous trouvez, qui semblent intenables, sont résolues ? Le 

"Malheur à moi, que vais-je faire ?" est entendu, mes chers, et est corrigible.  

Ce serait une solution si élégante si vous le vouliez. Il attribue à la conscience le rôle d'un remède homéopathique, 

comme la propriété. Prémisse : si vous vous y attendez, voyez-le et revendiquez-le, c'est réel. Si vous le connaissez, cela 

vous appartient. C'est là. Il a votre nom dessus. Mais rien ne se passera à moins que vous ne parveniez au-dessus de la 

mêlée d’une vieille conscience qui dit : « Cela ne peut pas être ? » Si, cela est possible ! 
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Avec ce groupe particulier de vieilles âmes, chers amis, je vous dis que vous êtes ici pour une raison. Vous êtes ici pour 

entendre la science de la conscience. Chaque processus, chaque graphique et chaque mot que vous allez entendre sont 

compatibles avec ce que je viens de vous dire. Ne commencez même pas à séparer le spirituel du scientifique.  

Vos études sur la science de la façon dont les choses fonctionnent, ce sont les études de Dieu, qui l'ont conçu et fait 

fonctionner. Utilisez votre conscience pour aller dans des endroits où vous n’avez pas été auparavant, que vous aimiez 

canaliser ou non.  

Comprenez qu'il y a de la place pour l'amour de Dieu et de la science également. Donc, nous disons pour ce week-end, 

jusqu'à ce que vous entendiez parler de moi demain soir. « Que la science commence ! » [Laissez la conférence 

continuer].  

Et il en est ainsi. 

 

Sagesse 
7 juillet 2018 Delphi Université 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Vous seriez étonnés de connaître la longueur du temps depuis que votre âme a été ici sur cette planète sous une forme 

ou une autre. Cela fait partie des choses qui se cachent complètement derrière un voile approprié. Ce que je veux dire 

par là est que cela ne vous est pas vraiment utile d’être continuellement interrompu par des énergies du passé.  

Aussi, sur un plan ésotérique pour vous, il y a peut-être toujours ce sentiment que ceci est – la seule vie que vous ayez. 

Vous savez sans doute, et c’est voulu, qu’il n’y a pas de réelle preuve qu’il en existe d’autres que celle-ci. Personne n’a 

pu revenir et vous taper sur l’épaule en disant « Regarde, c’est moi ! Je suis toujours là ! ».  

Et donc, très chers, tout ce dont je parle et tout ce que je suis en tant que Kryeon et présente comme vrai, est quelque 

chose que vous devez croire réel par le biais de votre foi et en utilisant la logique spirituelle et l’intuition. 

 

Des changements dans la Sagesse à venir 

La condition humaine est en train de changer, et ce qui bouge en fait dans ce changement est la boîte à outils de la 

sagesse. La sagesse, parmi toutes vos compétences, est l’une des seules choses qui soit reliée à presque tout le reste. 

Elle est reliée à l’intuition.  

Elle est reliée à votre Akash, et elle est reliée à quelque chose de nouveau pour vous. Ce nouvel attribut est quelque 

chose à quoi vous donnerez peut-être un nom, mais certains ont d’autres noms pour le sentiment que vous appartenez à 

ce lieu spirituellement. C’est ce sentiment de savoir quand les choses sont correctes. 

C’est cette connaissance intérieure qui approuve involontairement quand vous entendez la sagesse des âges et pouvez 

sentir qu’elle est pertinente. Il y a quelque chose de nouveau que certains d’entre vous vont bientôt expérimenter.  

Vous commencez à vivre l’évolution de la « connaissance intuitive de la vérité ». Les choses vont commencer à résonner 

avec la pureté de la vérité d’une manière que vous pourrez mesurer à la réaction de votre corps.  

Quelque chose se passera – peut-être un mouvement, une sensation, ou bien des frissons, ou autre chose. Peut-être ce 

sera quelque chose qui vibre juste avec un sentiment d’exactitude pour vous et vous saurez que c’est correct. 

Maintenant, ce qu’il y a de nouveau en cela, c’est que dans une ancienne énergie, ce n’était pas là – pas comme je suis 

en train de le décrire. Quelques femmes diront : « Bon, j’ai cette même intuition dans l’ancienne énergie. » Très chers, 

pas au point que vous allez le sentir aujourd’hui et pas au point que tous les Humains le sentiront éventuellement.  

Car tandis que cela a pu avoir appartenu aux femmes parce qu’elles ont une meilleure intuition en général, ou parce 

qu’une connexion dans leur cerveau est biologiquement différente, maintenant c’est disponible pour toute l’humanité. 

Aussi vous pouvez dire que la physique même de la réalité dans laquelle vous êtes installés a commencé à changer. 

Vous pouvez même dire que vous et ceux qui vous entourent deviennent plus sages. 

 

Qu’est-ce que la sagesse 

Étudier la sagesse est vraiment intéressant. Si vous voulez jeter un œil à la sagesse de l’humanité, il y a eu un contexte 

très intéressant car ce n’est pas du tout de la sagesse. C’est une version limitée d’une autosatisfaction. Au niveau de 

l’évolution de votre conscience, c’est une sagesse enfermée sur elle-même. C’est une forme de sagesse qui se félicite 

elle-même s’être si sage. Nous l’appellerons la « sagesse bridée » ou la « sagesse confinée ». 
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Nous sommes aujourd’hui dans un endroit appelé le Temple de la Sagesse dans cette université et, par ce même nom « 

temple » cela indiquerait la sagesse de Dieu, la source créatrice, une source qui est au-dessus de toutes les sources et 

qui implique grande compassion et amour. Une des choses intéressantes sur la réelle sagesse est qu’elle est silencieuse.  

Elle sait, et cela implique plus que de simplement penser. La célèbre statue du « Penseur » peut vous amener à conclure 

que le penseur est sage également. Ce n’est pas forcément vrai. Il est juste en train d’y penser. Alors dans votre 

perception du passé, la sagesse est presque toujours reliée au cerveau. Combien intellectuelle est une personne qui est 

sage ? 

Je vous l’ai dit déjà et je le redis : la sagesse sans amour n’est rien d’autre que des mots. La sagesse sans la base de la 

compassion n’est pas la sagesse. C’est juste une aspiration à la contemplation – un cercle de pensée pour le plaisir de 

penser. La sagesse vraie est le résultat de l’amour et de la compassion œuvrant ensemble pour examiner ce qui est une 

vérité spirituelle belle et fondamentale. De cela résulte la sagesse des âges que vous avez désirée.  

 

Le cerveau ne peut vous donner la sagesse. 

Il peut vous donner une pensée élevée et l’illusion de la sagesse. Mais il ne peut vous donner que ce que j’appellerai de 

la « sagesse bridée », une sagesse qui est contenue dans un enclos d’auto- satisfaction. 

C’est une histoire connue : il y a des gens qui veulent ouvrir une porte, alors ils frappent leurs têtes contre la porte 

encore et encore. La porte, en fait, ne s’ouvre jamais, mais ils se félicitent de frapper leur tête.  

Au bout d’un moment, ils arrêtent de la frapper et proclament que la porte est ouverte, même si elle ne l’a jamais été. 

Certains donnent même leur vie à taper leur tête contre la porte afin de faire partie de l’autosatisfaction comme quoi la 

porte a été ouverte, alors qu’elle ne l’a en fait pas été.  

Au bout d’un moment, ils réalisent qu’il faut à nouveau ouvrir la porte, même si elle ne l’a pas été la première fois. Alors 

ils reviennent et recommencent à taper leurs têtes contre elle. Chaque fois qu’ils font le tapement de la tête pour la 

pseudo-ouverture-de-la-porte, ils se félicitent eux-mêmes quand ils ont fini, et ils parlent même de la sagesse qu’il a fallu 

pour accomplir le tapement de la tête.  

C’est l’humanité à son meilleur dans l’ancienne énergie dans laquelle vous avez grandi. Vous savez exactement de quoi 

je parle, n’est-ce pas ? Après une période de temps, ils frappent leurs têtes, encore à nouveau. 

Parfois la porte a des noms différents. Parfois les portes sont différentes, mais elles ne s’ouvrent jamais en réalité. Même 

ainsi, il y a en quelque sorte l’auto-hallucination et le cycle des résultats d’autosatisfaction. Il y a une reconnaissance de 

la sagesse qui ne s’est jamais produite parce que c’est un cercle de fausse logique et de mythologie, et ce n’est jamais 

venu dans l’idée du cerveau humain ce que cela signifie d’ouvrir la porte. 

Parfois quelqu’un vient avec la clé pour la porte et l’ouvre facilement. Les autorités de la porteront choquées, et prennent 

rapidement la personne pour lui dire de ne jamais revenir. C’est parce qu’ils savent qu’ils ont affaire au diable ou à 

l’occulte – car celui qui a la clé a des solutions qui sortent des choses réelles dont les humains sont censés être 

capables.  

Donc, ils claquent la porte pour la fermer et continuent à taper leurs têtes contre elle pour essayer de l’ouvrir à leur 

façon. Après tout, le tapement-de-la-tête est maintenant la façon respectée et attendue de faire avec la porte. 

La sagesse des âges provient d’un état d’esprit dysfonctionnel qui croit que c’est sage quand ça ne l’est pas et se félicite 

lui-même de choses qui sont définies ou perçues dans l’ignorance comme des vérités. Nous vous avons donné une 

formule : « Un fou ne sait pas qu’il est fou ». Ainsi les ouvreurs tapeurs-de-tête de la porte ont le même attribut.  

Ils peuvent être complètement fous et ne jamais le voir ni le savoir. Ils vont marcher et parler de façon folle et ne jamais le 

réaliser. D’autres, cependant, commencent à le voir immédiatement. La race humaine ne sait pas que c’est 

dysfonctionnel. Elle est à peine en train de sortir de l’auto-proclamation de ce qu’elle croit être la sagesse. Mais 

effectivement, elle commence à sortir de la coquille de fou dans laquelle elle était. 

 

La nouvelle sagesse émergente 

« La sagesse débridée » (la vraie) est compliquée et très différente de ce à quoi on vous a dit qu’elle était supposée 

ressembler. Elle n’appartient pas à un penseur intellectuel, très chers. Elle appartient à un Humain compassionnel. La 

sagesse prend une nouvelle direction à laquelle vous n’avez même jamais pensé, car elle n’est pas enseignée.  

Est-ce que les maîtres de cette planète étaient sages ? Si c’est le cas, faisaient-ils beaucoup de bruit ? La réponse est 

aucun. Ils restaient assis et étaient silencieux, cependant la sagesse qui émanait d’eux étaient la profonde sagesse des 

âges. Ils pouvaient vous regarder et faire fondre votre cœur avec l’amour et la compassion du Créateur, et le résultat était 

pure sagesse. 

La sagesse bridée, ou « sagesse dans une boîte », fait beaucoup de bruit et se proclame elle-même comme la vérité. 

Elle se vend elle-même dans une hiérarchie de sagesse, où elle est la « meilleure sagesse ». Elle se sur-analyse elle-
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même, crée des mythologies pour se justifier, et tue pour survivre. Pourtant dans toutes ces dysfonctions, elle ne peut 

voir que ça ne marche pas. 

La « sagesse débridée » ne vient pas du cerveau. A la place, elle vient des cellules. Cependant ce constat peut vous 

amener à cet argument comme quoi la biologie est simplement de la chimie. Le penseur avancé, cependant, va 

demander à la place « Qu’y a-t-il réellement vraiment dans votre ADN ? Pourrait-il y avoir une chimie 

multidimensionnelle ? Si c’est le cas, qu’est-ce qui peut être à l’intérieur ? » 

Croyez-vous à la Merkabah humaine, un champ d’énergie qui représente la biologie multidimensionnelle ? C’est peut-

être un profond champ spirituel ? Elie (Deuxième livre des Rois – la Sainte Bible) l’a dit ! Savez-vous qu’elle est énorme ? 

Large de huit mètres ! [26 pieds]. Elle a de profonds motifs et fractales, aussi. Si vous avez étudié l’information de la Fleur 

de Vie, vous avez vu l’immensité, la complexité et le potentiel de la Merkabah.  

Mais attendez, j’ai dit qu’elle était multidimensionnelle, pas ésotérique – cela signifie qu’elle est physique ! En effet. Il 

viendra un jour où l’on reconnaîtra que Dieu (le maître Créateur) est aussi le maître physicien et que de ce fait l’étude de 

la physique est simplement l’étude d’un plan-maître spirituel de physique approfondie. En effet, il viendra un jour où vous 

ne pourrez simplement plus séparer la science et la spiritualité. 

La Merkabah est remplie d’un modèle qu’un jour vous pourrez voir. Il est inévitable que la science évolue un jour jusqu’à 

pouvoir découvrir la capacité d’observer les schémas multidimensionnels et quantiques. Quand vous le ferez, ce sera 

révolutionnaire et créera cette énorme réalisation que chaque Humain a un modèle spirituel et de santé.  

La science le verra autour de chaque Humain, et le schéma lui-même donnera le diagnostic de leur état de santé, d’à 

quel point ils sont équilibrés, et peut-être même du nombre de leurs vies antérieures. Cela viendra, mais au sujet de 

cette Merkabah, je pose la question : « Comment est-elle créée ? D’où vient-elle ? » 

Certains diront peut-être : « Bien, elle vient de l’âme. » Et vous pourrez dire : « Très bien, où est l’âme ? » C’est une 

logique qui mènera à de nombreuses questions, aucune ne sera juste. Vous supposez, sur les bases d’une sagesse 

intellectuelle. La vraie réponse est sage, et bien plus pratique que tout ce que vous pourriez penser. 

D’où vient la Merkabah ? Elle vient tout droit de ce qui est votre ADN collectif, car très chers ce bel antique ADN vient 

directement des étoiles. Le modèle dans les parties multidimensionnelles de l’ADN crée ce qui est votre Merkabah 

humaine et cela est sacré. Il contient non seulement la sagesse de votre planète, mais aussi celle du cosmos lui-même.  

Il viendra un jour où vous devrez reconnaître que votre biologie est au-delà de votre logique humaine, et qu’à la place 

elle est une partie de la sagesse du Créateur – et cela n’est pas créé dans le cerveau. 

Aussi bien il y a autre chose dans l’ADN. C’est la « mémoire intégrale ». C’est la mémoire de votre Akash sur la planète. 

Qui étiez-vous ? Qu’avez-vous accompli vie après vie ? Avez-vous appris quelque chose ? Ainsi la plus grande « 

sagesse débridée » sur la planète vient directement des vieilles âmes qui sont peut-être assises juste là. 

C’est la même sagesse que celle des maîtres, et elle vient du même endroit. Elle n’a rien à voir avec une activité 

intellectuelle, et elle en sait bien plus que de se frapper la tête contre une porte appelée mythologie. Elle est fermement 

ancrée dans l’actuelle histoire concrète de votre galaxie. 

Qui étaient les plus grands penseurs de l’Histoire ? Certains disent les Grecs. Remarquez qu’ils ont fait leurs Dieux 

dysfonctionnels, pour coller à la nature humaine. Cependant ils étaient très bons pour faire leur « porte de sagesse », qui 

ne s’ouvrirait jamais à rien de plus qu’une activité intellectuelle, ou à l’idée que Dieu était juste comme un Humain. La 

sagesse réelle ne vint que bien plus tard. 

 

L’évolution à venir de la Nouvelle Sagesse de l’Humanité 

La « sagesse débridée » sera silencieuse, et ira chercher depuis les profondeurs des mémoires akashiques ce qui 

fonctionne, pas ce qui ne fonctionne pas. Elle commencera à avoir les mémoires qui sont positives, pas les négatives. La 

« sagesse débridée » commencera à se connaître elle-même et considérera la compassion de la création. Voici cinq des 

attributs à chercher chez un Humain évolué :  

Numéro 1 : ils seront calmes, pas de fanfaronnades. 

Numéro 2 : ils réaliseront que tout ce qu’ils savent n’est qu’une fraction de ce qui existe. Alors ils seront humbles pour ce 

qu’ils ne savent pas. 

Numéro 3 : ils seront toujours prêts pour l’inattendu et ne verront jamais rien comme «achevé ». 

Numéro 4 : ils seront profondément dans l’amour inconditionnel. Ils aimeront l’humanité et la terre de façon évidente. 

Numéro 5 : ils auront une compassion « étendue » - comme vous ne l’avez encore jamais vu. Ils seront les plus sages sur 

la planète, et ils arrivent. La plus grande sagesse sur la planète ne viendra pas d’une « pensée supérieure », mais de ce 

qui a été expérimenté depuis des éons par l’humanité.  
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Seules les vieilles âmes l’auront. L’Akash à l’intérieur de l’ADN s’éveille avec cet attribut, et vous le verrez d’abord chez 

les nouveaux enfants d’après 2012. Même maintenant, vous voyez la différence entre les enfants « intelligents » et les 

enfants « sages au-delà de leur âge ». 

 

Dans la pratique 

Que pouvez-vous prendre de cette discussion sur une nouvelle forme de sagesse ? Cela changera la façon dont tout 

fonctionne, et cela pourra faire peur à certains. C’est le changement. Cela commence à changer la vie de tous les jours 

et les choses qui sont identiques depuis des éons. Cela commence à modifier le « normal » en quelque chose d’autre. 

Cette nouvelle nature humaine évoluée changera la façon de faire des affaires. Les décideurs commenceront à 

comprendre que les employés sont de réelles ressources humaines et sont la meilleure chose qui existe sur la planète. 

En conséquence, ils sont plus de la famille que des travailleurs, et le monde du travail devra prendre soin d’eux.  

La ligne de base pour le nouveau monde des affaires sera une combinaison des revenus financiers et de comment la « 

famille » qui travaille dans la compagnie le fait. Que peut faire la direction pour rendre « l’expérience de travail » plus 

paisible et productive pour tous ceux qui travaillent là ?  

Les grandes corporations deviendront de grandes familles, et les travailleurs ne voudront jamais partir parce qu’on aura 

pris soin d’eux de nombreuses façons. Est-ce une sorte de Pollyana, le rêve de la-tarte-dans-le-ciel ? Très chers, cela 

existe déjà dans certaines cultures. 

A quoi ressemblera la sagesse en politique ? Nous l’avons déjà traité, mais certains ont besoin de l’entendre à nouveau. 

Il viendra un jour où quand un candidat en critique un autre de façon non-éthique, vous le renverrez. Vous le ferez parce 

que cela vous montrera qui ils sont réellement.  

Si un candidat parle durement de son opposant et lui donne de méchants noms, vous le jetterez. La méchanceté est une 

fenêtre transparente pour que vous voyiez dans leur personnalité, et le public sera rebuté par cela.  

Les électeurs attendront de l’intégrité, de l’honnêteté, de la compassion et de la gentillesse, même s’ils sont en 

désaccord avec leurs idées. Soudainement il y aura une évolution du processus politique, et un côté ne massacrera pas 

l’autre afin d’être compris ou pour gagner. Gagner grâce à de la désinformation sera vu comme malhonnête et 

inacceptable. 

Cela changera la façon dont les politiciens mènent leurs campagnes, très chers, et cela est en cours. Vous verrez qu’ils 

ne pourront jamais être assez gentils les uns pour les autres Cependant, tandis que le public commencera à changer ses 

attentes, de nombreux anciens politiciens réagiront en tentant de coller à cette attente pour être élus.  

Mais ce sera faux, et vous le verrez aussi. Sur une scène publique, un homme ne peut prétendre être bon et 

compassionnel si ce n’est pas ce qu’il est réellement. La réalité le montrera rapidement. 

La première fois que vous aurez un débat où deux candidats ou plus viennent avec la compassion et la ressentent, et 

réellement apprécient leur opposants, ce sera un tel souffle d’air frais pour vous ! En fait vous commencerez à écouter 

les idées opposées et ne vous concentrerez pas sur le négatif. Vous verrez la différence et réaliserez que le jeu a 

vraiment changé.  

Cela changera qui est élu. Parce que celui qui sera élu continuera à attendre l’intégrité de ceux avec qui elle/il travaille à 

ses côtés dans le rôle de dirigeant. Cela changera tout parce que cela ne viendra pas du cœur mais de l’évolution de 

l’ADN. La compassion sera le nouveau standard d’or. 

 

Vos merveilleuses différences sont votre Force 

Regardez cette salle. Certains demanderont : « De quoi avez-vous traité ? » La réponse est tout. Regardez les sexes 

dans cette pièce et réalisez ceci : Vous les avez tous échangés ! Chaque homme a été une femme. Chaque femme a été 

un homme, de nombreuses fois. Vous continuez d’échanger les rôles. Chacun de vous a une expérience complète de 

l’humain.  

Chacun de vous a expérimenté les joies et les horreurs de la vie, et ceci crée une sagesse qui ne pourrait jamais être 

produite simplement par l’intellect cérébral humain ou juste par soi seul. Très chers, vous vous rapprochez de la source 

créatrice et des enseignements originels que les Pléiadiens vous ont donnés. Vous commencez à voir « l’unité avec le 

tout » sur cette planète et cela change votre façon de penser. 

En cet instant, le plus sage sur cette planète pourrait bien être un amoureux des arbres ! Cette personne est connectée 

à Gaia et à la sagesse des âges, ressentie à travers les racines qui vont directement dans la terre. Comme les arbres 

respirent ce que vous exhalez, ils s’unissent à vous et vous à eux.  

L’émotion que vous ressentez est ce qu’est la nature, votre partenaire, et c’est le plus sage partenaire que vous ne 

pourriez jamais avoir. Gaia est l’amour. Si vous pouviez transmettre cet amour sur l’humanité, cela changerait tout.  
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Beaucoup vont pleurer quand ils réalisent que c’est impossible. Cependant, un par un, une grande part de l’humanité 

découvrira cela à sa manière et verra au-delà de la beauté de la nature en comprenant qu’elle peut avoir en fait une « 

connaissance » de l’humanité. 

Les indigènes l’enseignent. La nature (Gaia) connaît l’humanité – et l’on peut accéder à cette belle énergie ! Les 

indigènes de la planète ont une bien plus grande sagesse que vous aujourd’hui, juste parce qu’ils ont compris la 

connexion entre toutes les choses. Ainsi c’est l’étape suivante.  

Nous parlons de votre ADN. Nous parlons de l’Akash (la sagesse de vos vies passées) qui est là pour vous aider à 

développer la compassion et l’amour pour les autres humains. Et nous vous disons que vos ancêtres sont une part de 

vous – exactement comme les indigènes le savaient. 

 

Connexion 

Le dernier est une profonde connexion avec la terre. Les plus sages sur la planète au cours des âges ont été les 

chamans et ceux qui étaient connectés à la planète de façon telle qu’il est difficile de dire la différence entre la nature et 

eux. Ils comprenaient « l’unité » des choses et pouvaient faire toutes sortes de choses apparemment miraculeuses.  

C’est ainsi que cela fonctionne, car Gaia est un partenaire vivant. Au fil du temps une grande part de ceci a été oubliée. 

Cependant, quand vous commencez à comprendre l’énergie des grilles et comment elles s’unissent en réalité pour vous 

guider et vous aider, vous commencez à comprendre la réalité de tout ceci.  

Un autre attribut de la sagesse et la réalisation de la façon dont vous êtes connectés à ce que nous appelons « le champ 

». Est-il possible que simplement marcher sur la terre vous connecte à toutes choses d’une certaine manière ? Pourrait-il 

y avoir une cohérence entre vous, votre conscience et tout ce qui est ? Tandis que vous marchez de A à B, sentez-vous 

qu’il y a une autre présence avec vous ? Vous pourriez dire : « Bon, c’est Dieu ».  

Peut-être que non. Peut-être qu’à la place c’est la part de Dieu en vous qui est connectée à tout ce qui est sur la planète, 

fonctionnant ensemble pour vous dans un arrangement spécial. Le champ a toujours été là, très chers, mais seulement 

dans cette nouvelle énergie, il est vu, mesuré et analysé.  

C’est une partie de l’évolution de votre conscience, dans laquelle vous commencez à regarder la conscience comme un 

« acteur » dans la physique de ce qui crée votre « réalité dimensionnelle » habituelle (comment vous vous percevez 

vous-mêmes). 

 

La Maîtrise du Silence 

Les maîtres de la planète vous regardent dans les yeux et en disent très peu. La nature fait de même, et les élémentaux 

aussi. Toutes ces énergies parlent très peu. Vous pouvez transmettre l’amour, la compassion et une incroyable sagesse 

simplement en marchant là où vous avez toujours marché, en sachant qui vous êtes. Toutes choses se fondent en une 

seule. 

C’est presque comme si votre sagesse et la lumière provenant de votre Merkabah se répandaient elles-mêmes partout 

où vous allez et touchaient doucement les autres de façon ésotérique. Certains autour de vous seront touchés et 

pourront peut-être demander : « Comment pouvez-vous être en paix avec ces affaires ? Je suis dans la même situation 

que vous et je vois que vous êtes en paix. Pas moi. » C’est une invitation à la compassion.  

Vous pouvez commencer à leur parler du fait qu’une plus haute perspective de qui ils sont créé une sagesse de paix. 

Vous pouvez doucement leur faire connaître ce que vous avez découvert – que vous n’êtes pas une victime du monde et 

que les Humains ont chacun le contrôle de qui ils sont et de ce qu’ils peuvent faire, et non de ce qui leur a été dit par les 

autres.  

Cela serait votre sagesse, venant de votre expérience de marcher de A à B parce que vous êtes – un magnifique et bel 

être humain sur la planète. Votre Merkabah va jouer une plus grande part que vous ne le savez dans le futur de votre 

civilisation. C’est le plan.  

C’est pourquoi elle est là. Pensez à la Merkabah comme à une partie multidimensionnelle et biologique de vous qui a 

toujours été avec vous et que certains ont senti depuis le début. Même sans instruments pour la voir, beaucoup ont 

étudié et enseigné à son sujet.  

Cependant, vous n’avez toujours aucune idée de ce qui est là en fait. « La sagesse débridée » est la capacité de 

comprendre que vous ne savez pas tout, mais êtes prêts à voir au-delà d’une barrière de croyance qui vous cache les 

choses habituellement. « La sagesse débridée » est une sagesse qui veut s’asseoir et être tranquille et simplement 

considérer la beauté de tout ce qui est et en être satisfaite jusqu’à ce qu’un plus grand savoir soit révélé. 

La chose la plus excitante pour un guru est de rester en paix pendant un an. C’est la sagesse intérieure, débridée, qui 

n’est pas de l’auto- satisfaction, et qui est ouverte à ce qu’elle ne sait pas encore. Celui qui reste assis dans la tranquillité 

et absorbe tout ce qui n’est pas calme à la « sagesse débridée ».  
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A nouveau, un exemple d’une conscience humaine enfermée est ceci : « Un fou ne sait pas qu’il est fou ». Mais la 

conscience débridée c’est quand un Humain sait qu’il peut « regarder au-dessus » dans une dimension supérieure de 

pensée et cela peut bien être fou, mais il reconnaît aussi qu’il y a plus que ce qu’il connaît actuellement, que c’est en 

réalité atteignable et que c’est son heure. 

Tous les outils de la sagesse sont en vous, sans exception. Collectivement, la cohérence que vous pouvez générer en 

travaillant à l’intérieur d’un groupe, quand vous le réalisez tous, est énorme. Ce que vous pouvez faire collectivement 

pour cette planète, même dans votre tranquillité et dans votre silence, est merveilleux. Cela redéfinit la sagesse telle que 

vous la connaissez, et la replace dans une énergie concrète au lieu d’être juste un aimable concept. 

Rien n’est accidentel dans la pièce. Toutes ces choses, très chers, commencent à être révélées dans cet âge et en ce 

moment. A quel point êtes-vous sages ? Pouvez-vous-même commencer à être en contact avec ce que nous avons 

appelé votre structure cellulaire ? Savez-vous qu’elle a une intelligence à peine séparée de votre conscience ? Avez-

vous entendu parler de votre sens inné ?  

Toutes ces choses font partie d’un nouvel Humain plus sage qui dit : « Je ne comprends pas vraiment le détail de tout 

cela, mais je suis pleinement aligné avec et je suis prêt à utiliser toute part de ces choses ésotériques qui aideront ma 

vie et ceux qui sont autour de moi. »  

Certaines de ces choses ne vous ont jamais été enseignées à l’école ni n’importe où ailleurs ! Même dans les systèmes 

spirituels vous n’en avez pas entendu parler. Cela les rend-il incorrectes, très chers, ou cela vous dit-il que ce sont de 

nouvelles choses qui arrivent ici ? 

 

Sommaire 

Pouvez-vous vraiment croire ce dont vous entendez parler ici ou que vous «chevauchez » une énergie personnelle 

appelée Merkabah ? Pouvez-vous croire que la nature humaine elle-même puisse évoluer ? Certaines de ces choses 

sont difficiles à comprendre pour ceux qui écoutent maintenant, ou plus tard.  

Je le sais, et je souhaite vous dire que c’est comme n’importe quel enseignement avancé. Il viendra un jour où il y aura 

un « aha » quand ces idées prendront leur place et que vous les connaîtrez.  

Maintenant, vous apprenez à être sages. Plus tard viendra un temps où vous direz : «En effet je suis sage, parce que je 

sais maintenant et avant je ne savais pas. » C’est là que l’humanité est éventuellement dirigée, à la vitesse où elle 

souhaite aller.  

C’est le libre choix de ce qui ressemble à faire deux pas en avant et un en arrière. Le combat de la lumière et de l’ombre 

et la dualité qui est devant vous est nouveau, et vous êtes lentement en train de gagner cette bataille.  

Ne soyez pas effrayés si les choses semblent différentes, très chers, parce qu’elles le sont. N’ayez pas peur du 

changement, parce qu’il y en aura encore plus. A la place, proclamez la sagesse qui dit : « J’attends l’inattendu. Je 

m’attends à un résultat bienveillant, parce que c’est ce que je suis. » Soyez en paix avec la prochaine étape, même si elle 

est inconnue. 

Nous avons parlé aujourd’hui à la Delphi Université dans le Temple de la Sagesse, à nouveau à l’honneur de ceux qui 

l’ont créé et de l’intention qu’ils avaient. Ils n’avaient aucune idée qu’il avait été construit pour un futur dont aucun 

Humain ne savait qu’il viendrait, mais c’est maintenant l’endroit d’où ce futur inconnu est enseigné.  

Et il en est ainsi 

KRYEON 

 

 


